
ACTA DE SESIÓN EXTRAOROINARIA DE CONSEJO UNIVERSITARIO

En la ciudad de Abancay, a los 29 días del mes de noviembre de 2022,
siendo a horas 09:00 de la mañana estando reunidos en forma presencial
en la Universidad Tecnológica de los Andes, sito en la Av. Perú N" 700, los
miembros del Consejo Universitario de la Universidad TecnolÓgica de los
Andes, en mérito a la Convocatoria No M0-2022-UTEA-CU, del 28 de
noviembre de 2022, realizada, por el Rector y Presidente del Consejo
Universitario, Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, y por Ia secretaria
General Abog, Jiovanna Arce Del Castillo de la Universidad Tecnológica de
los Andes:

I. CONTROL DE ASISTENCIA
El Secretario llamó lista y comprobó la asistencia de dos (02)

miembros hábiles del Consejo Universitario, de los ocho (08) integrantes
del colegiado.

1) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, Vicerrector Académico.
2) Est. Zenón Arce Alvarez, representante estud¡antil del consejo

universitario.

Gumpl¡do los l5 minutos de tolerancia, la Secretaria General, realizó la segunda
lectura de la lista de los consejeros universitarios, y constató la asistencia de cinco
(05) miembros hábiles del colegiado:

1) Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rector de la UTEA.
2) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, Vic,errector Académico.
3) Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la Facultad de lngeniería.
4) Mag. Bonifac¡o Robles Aguirre, Director de la Escuela de Posgrado.
5) Est. Zenón Arce Alvarez, representante estudiantil ante Consejo

Universitario.

La Secretaria General, dio cuenta al Presidente del Consejo
Universitario la existencia del quórum reglamentario, con la nueva
composición; por tanto, el Presidente declaró instalada la sesión
extraordinaria de Consejo Universitario.

II. LECTURA DE ACTA ANTERIOR

Con la dispensa de la lectura de acta anterior, debido a la premura del tiempo,
con la finalidad de atender los asuntos pr¡oritar¡os de la Universidad.

III. LECTURA DE AGENDA:

I ) Ratificar Resoluciones dé Vicerrectorado Académ¡co N' 0376 y 386- 2022-
UTEA-VRAC y Oficio N' 0269, 0276-2022-UTEA-VRAC.

2) Ratificar la Resolución del v¡cerrectorado de ¡nvest¡gación N' 048 y 051-2022-
UTEA-VRI

3) Oficio N' 03f 8-2022-UTEA-F|
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4) Oficio N' 144-2O22-UTEA-EPG
5) Oficio N" 128, 131, 1U, 14O-2O22-UTEA-SG
6) Carta N'202 y 216-2O22lJlOClUlEA
7) Carta N' 001 -MCU-MAU-UTEA-AB-2022
8) Opinión Legal N'107, '109, 11O-UTEA-DAL
9) Oficio N' 0'175, 0185, 0179 y 0189 -20Z2-DIGAF-UTEA
1O)Oficio N" 322, 334, 335, 336, 339, 343, 343,353 Y 361-2O22-DICTRI-UTEA-Ab

1 1 )Oficio N' 134-2022-DGC-UTEA
12)lnforme N' 041 -2022-UTEA-DPDU
I 3) Oficio N' 558-2022-UTEA-DIGAF-SD-RR-HH
14) Ratificar Resoluciones Rectorales N" 238, 240, 24'!-2022-UTEA-R
15) Ratificar Resoluciones de Vicerrectorado Académico N" 0396-2022-VRAC

16) Ratificar la Resolución del Vicerrectorado de lnvest¡gación N" 037-052, 053,

054, 055, 056-2022-UTEA-VRl
17) Oficio N" 156-2022-UTEA-EPG
1 8) lnforme N' 008-2022-UTEA-SG
19) lnforme N' 044, 049-2022-UTEA-DPDU.
20) Ofi cio N' 0 1 93, 1 99, 207, 1 93 Y 203-2022-DIGAF-UTEA-AB

21 ) Op¡nión Legal N' 099-2022-UTEA-DAL
22) Cana N" 001 -2022-UCH-EPE-FCS-UTEA

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, a la fecha tenemos problemas al acuerdo
de incrementos de remuneraciones, como recuerdan se estableció tal cual
había enviado la comisión paritaria, sin embargo, se ind¡có por el señor
Donato que esto no era así, y que se había equivocado en la redacción
final, parece que estaba referido el incremento, al monto bás¡co.

Dr. Toribio Tapia Molina, se me acercaron y me dijeron que era al básico
de cada monto.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, estarían de acuerdo s¡ se pudiera tratar
pr¡meio sobre ese tema, tiatáiemos en piimer lugar sobre ese tema, hay
un documento que remitió el presidente de la comisión paritaria, aclarando
el tema.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, quisiera manifestar que la mayoría no
conocemos cuanto realmente percibe los trabaladores, o como están
catalogados, voy a solicitar que desde el área de remuneraciones nos
indique cuanto es lo que ganan, porque aparentemente dentro de ese grupo
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IV. ORDEN DEL D¡A:
La ses¡ón extraordinar¡a de Consejo Universitario se desarrollÓ de

acuerdo a la prec¡tada agenda, en el siguiente orden:

Previo al orden del dla:
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de categorizados quieren marcar la diferencia, eso lo pongo a
consideración.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el tema es a la reconsideración del
dUUEI UU, PUUEI I lU§ Udl lEUtUl cl <ll UUUUI I lCl ltu Cl I lltluu.

20.3. Oficio N" 207 -2022-OIGAF-UTEA-AB

La Secretaria General da lectura del Oficio N" 207-2022-DIGAF-UTEA-AB.
ASUNTO: aclaraciones al acta de acuerdo de Ia comisión de negociaciones
colectivas, de! pliego de reclamos, remitido con oficio N"174-2022-D!GAF-UTEA.,
tengo el agrado de d¡rigirme a usted con la finalidad de comunicarle respecto al
documento indicando en la referencia y manifestarle que la comisión previa
citación, se reunió para realizar las aclaraciones y precisiones al acta suscrito con
los señores dirigentes de los trabajadores no docentes en efecto la esencia de la
discusión y anál¡s¡s del incremento de remuneraciones conforme al acta N' 02, ha

-..^ L^ ^..^,J^J^ ¿J^^^-:¡^ ^- ^l ^^r^S¡üU üc ¡a ¡eiiiu¡¡CiaÜ¡ii¡¡ ÚaÚivai! , e§ e§c¡ rcr r{us rrcl \4uc\rav\J \JE§rrr¡tu Err sr ar,ra
N'02, en los siguientes acuerdos ha sido sobre los mecanismos de aplicación del
incremento toda vez que en la universidad ex¡sten trabajadores no categor¡zados,
con remuneraciones diferenciadas, razón por la cual se ha optado en considerar
el incremento la remuneración básica, tomando como referencia a la

remuneración total que perc¡ben d¡chos trabajadores, por lo demás queda claro
en los acuerdos suscritos, s¡n embargo estas prec¡siones se han aclarado en el
acta N" 03, el cual se apunta al presente, sin otro particular aprovecho la ocasión
para expresar, los sentimientos de m¡ mayor cons¡derac¡ón, atentamente CPC
Donato Ccoica A¡quipa.

Acta N' 03. Acta de aclarac¡ón de acuerdo de la comis¡ón de negociación colectiva
del pliego de reclamos, en la ciudad de Abancay, en la dirección General de
Administración, de la Universidad tecnológica de los andes, siendo las l2 del
mediodía del 10 de noviembre de\2022, a solicitud de los representantes de los
trabajadores administrativos requeridos por el oficio N"019-2022-SG-SUTUTEA-
AB autor¡zado por la autoridad mediante proveído de fecha 10 de noviembre del
)11D) ea rói'ñ6 l^e rniarnhrne ¡la la nann¡ian¡rlñ añleati\rá .laciññádá ññr

resolución rectoral N' 126-2022-UTEA-R, en representación del empleador el
CPC Donato Ccoica Aiquipa Director, Director general de Administración y
Finanzas, en su cond¡c¡ón de presidente de la comisión designada por resolución
rectoral N" 126-2O22-UTEA-R, comisión de negociac¡ones de pliegos de reclamos,
y como m¡embros la CPC, Mariela Rojas Allende, Directora de Planeamiento y
J^^^--^ll^ I ¡-¡,,^,^i¡^-:^ t¡^- ar^^il;^ rl^.^^ ll^^ ñ;-^^+^r ¡- ll,.-^-^^ ',üesaíiüi¡Ü t.rí¡iviiisaaaia\,, ¡viag. vrrv¡¡¡ú l ruiE§ rrt,a r/¡rEvrt,r \¡E I ru¡rratrtJ§r y

elAbogado Arnaldo Sánchez Mejía, Director de Asesoría Legal, por otra parte, los
representantes del sindicato único de trabajadores de la UTEA, integrada por el
CPC. lsaías Mesas Seque¡ros, en su condición de sub Secretario de SUTUTEA y
presidente de la comisión que representa al s¡ndicato con sus miembros, el
economista Luis Alberto Valdés Huillcas, la lngeniera Silvia Choque, el Licenciado
F¡del Limache Cabezas, además de los representantes de los representantes, Or¡s

Salazar.

Aclaración, de acuerdos al acta N' 02 de fecha de 27 de setiembre de\2022, se
apertura la reunión por parte de la comisión CPC, Donato Ccoica Aiquipa, Director
general de Administración y F¡nanzas, donde sede la part¡cipación a los miembros
¡ntegrantes de la Comisión de negoc¡ac¡ón colectiva, que de manera unánime
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plantean puntualmente la aclaración y prec¡sión del primer acuerdo N' 02 de fecha
del 27 de setiembre del 2022, donde no precisa textualmente el incremento a la
remuneración básica pero en el segundo párrafo, se hace mención a los acuerdos
tomados con fecha 21 de setiembre de\2022, donde se menciona el incremento

I ^l-:-:-a.-¡:..^ l^ ^..-^ ¡^ o rac^ 
^rlüC ¡a iCii¡Ua¡ii¡AU¡U¡¡ úii.¡r.a, pa¡A Er Per-\Jrral aur I rrr rr§u cruYv, rcr §urtror uE \)rrrrrv.vv

en aplicación desde el mes de setiembre, luego del debate y anál¡sis de ambas
partes sobre el punto de agenda, se llega al siguiente acuerdo, especificar el
primer acuerdo del acta N" 02 de fecha del 27 de setiembre del 2022 debiendo
precisar el acuerdo tomado el 21 de set¡embre de\2022, el cual forma parte de la
m¡sma acta donde se determina el aumento a la remuneración para el personal
admin¡strativo, en un monto de S/350.00 a la remuneración básica, con aplicación
desde el mes de setiembre del 2022, debiendo realizarse la aclaración de la
sigu¡ente manera, para efecto de aplicación de ¡ncremento del D¡rector de
Admin¡strac¡ón y F¡nanzas, plantea los mecanismos de aplicación estableciendo
montos de acuerdo a la remuneración total que percibe cada trabajador no
categorizado . los sindicatos -v miembros participantes. han deliberado sobre el
planteamiento, f¡nalmente luego de un análisis y debate, buscando la equidad para
los trabajadores, establece los siguientes rangos de aplicación de incremento a la
remuneración básica acordado en la reun¡ón del 21 de set¡embre del 2022, siendo
como sigue: (.. . ).

Fsta determinac!ón se ha consensuado porque eriste r-tna diferencia sr-lstancial
d¡scr¡minatoria entre los trabajadores, con remuneraciones menores, así mismo
estos rangos se aplicaran a partir de setiembre del 2O22, esta propuesta será
a¡alizada por parte de la Sub Dirección de Recursos Humanos y la Dirección de
Planeamiento, por ende se suspende la reunión hasta el día miércoles 28 del
presente mes a partir de las 11:00, el día 28 de setiembre, siendo 11:00 de la

-^ ?^6^.'¡^ l^ -^'.-;Á- ^^-^ ^^^r;É'.^' ^^- l- ----¡^ ¡^ ^^l¡^^^ia- ¡^lmañaila, Se íeaiiüüa ¡a íeui¡aiii¡ Paia iiuii¡,iiiijara vl'rrr ra a9s¡¡vo we aPrruavrvr¡ vcr
incremento remunerativo, participa la totalidad de los miembros y se da aperturada
Ia reunión, ¡ntervienen los funcionarios de la UTEA, informan la viabilidad de su
aplicación, y se ratifica los acuerdos anteriores, con algunas aclaraciones y
recomendaciones para la aplicación, adicionando los s¡guientes acuerdos,
quedando los demás acuerdos ratificados en todo sus extremos como sigue:

Segundo Acuerdo: para los trabajadores categorizados se aplicara un incremento
de 5/350.00 a la remuneración básica, siempre y cuando no supere los S/1,600.00

Tercer Acuerdo: establecer el plazo para el proceso de ascenso y categor¡zación
para los trabajadores no categorizados, el cual debe ser de 03 meses, el
empteador impiementara, a traves cje una consultora especlallzada y comis¡ón,
comprometiéndose los trabajadores a colaborar a d¡cho proceso, el personal

admin¡strat¡vo se compromete íntegramente a mejorar la atención de servicios y
elevar la calidad de servicios a los usuarios, el Director general de Administración
y Finanzas en su cond¡ción de presidente de la mesa de negoc¡ación, elevara
dicho acuerdos a la autoridad universitaria para su aprobación por Conseio
Univers¡tario correspondiente, no habiendo más temas que tratar se concluye el
presente acto a horas 13:00, como constancia firman los presentes, en señal de
conformidad, firma CPCC. Donato Ccoica Aiquipa.

Dr. Toribio Tapia Molina, en todos los informes, el Administrador debe firmar como
oresidente de la comisión paritaria, incluso en la tiltima est2 crrmo Diréctor de
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Mag. Bonifacio Robles Aguirre, el trato es con el presidente de la Comisión
paritaria.

CPC. Donato Ccoica Aiquipa. En relación a la observación, me he basado en Ia

resolución de! Consejo Universitario, en !a que ratifica la Comisan, en !a cua!
precisa, está conformado por representantes del empleador como presidente
dirección General de Administración y F¡nanza, es por esa razón que consigne
así.

Dr. Toribio Tapia Mol¡na, como adm¡n¡strador tienes que presidir, por eso tienes
que ir presidente de la comisión paritaria, porque es un aeuerdo entre !a
universidad y los sindicatos, por qué CPC. Donato en su condición de
Administrador, deberla seren su condición de presidente de la Comisión Paritaria.

CPC. Donato Ccoica Aiquipa, en el acta s¡ está en esa condición.

Est. Zenón Arce ÁMarez, sigo sorprend¡do, porque iustamente en la sesión
anterior habíamos preguntado s¡ todo estaba b¡en, indicaron que no había ninguna
modificación, ahora está entrando otra vez para poder ratificar, ese era el tema,
porque no era compatible en el tema de remuneraciones, no sé cómo se toma
estas coordinaciones, aquí pediría que venga la señora Mariela para que ayude
a la sustentación, si bien es c¡erto es necesario el incremento, porque hay una
¡¡-^-'¡,{á,1 +.áñ^ñ¡6 nar¡¡ ¡a al¡',nac aiaa¡'a !ra!!!^c ai,¡i-Pú¡ ¡\¡r¡ú .i vi i ivi ¡úu PtJ¡ ve- rr¡.vs¡ ¡uv

ratificar documentos que ya están hechos, porque son urgentes, pero no se están
haciendo bien las cosas.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, para precisar, esto es una recons¡deración a un
acuerdo, no estamos discutiendo nuevamente el monto, ya se acordó, hubo un
pioÚiema eii e¡ ÚÚÚual¡et¡aÚ eil¡¡IruÜ P\.r ra \Jl'rl I ll§lul I ral l(al la, Üulu PlulL_l ul I

precisión.

Dr. Toribio Tapia Molina, en el acta de acuerdos, el incremento es a las
remuneraciones básicas, en la anter¡or solamente se había considerado a los
colegas categorizados, esto está diciendo que a los que ganan hasta 5/2,500. El
aumento sea ai básico, con esa aciaración esta preciso.

CPC. Donato Ccoica Aiquipa, se necesita una informac¡ón adecuada, de cómo se
ha discut¡do, me designaron representante de la institución para negociar con los
trabajadores, la negociación se ha realizo casi un mes, no fue fácil, en primera
pidieron que se les aumente al igual que los docentes, hemos hecho el sustento
auecuaÚo, ÚÚ¡l e¡ ptuÚ¡Exla úe lcuulÜu§ llulll.lllu§ c! ulltlt u! llc¡y ltlllulltjlaul\Jllti§
que están sobre los S/4,000.00 y otras remuneraciones S/ 1, 025.00 en las
reun¡ones que tuvimos con las autor¡dades, la politica cla'a erc equilibrar esa
situación, aumentamos la remuneración a todos, esa posición se hizo respetar, de
tal forma de los que están abajo y que cumplen algunos requisitos se pueda
equilibrar con los de arriba, en la universidad tenemos los categor¡zados y la mayor
parte que no están categorizados, que en algunos c¿tsos ganan más que los
categorizaos, por eso vimos dos formas de incrementar, en el acta inicial, en la
pr¡mera parte que losa adm¡nistrativos querian que se les incremente como los
docentes, les dijimos que no podíamos apl¡car de esa naturaleza, porque no hay
una categorización, porque el tema económ¡co no estaba previsto, en el acuerdo,
s olredo en 5/350 00 )¡ se qtredó qtre era a la remtrneración hásic¿. la seotlnda
reunión sobre la base de este monto, era los mecanismos de cómo se podía
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apl¡car, para que no tengamos esa diferencia sustancial, es por eso que f¡nalmente
de un análisis, hemos visto, que a los trabajadores categor¡zados tendría que
aplicar la remunerac¡ón básica, siempre y cuando su remunerac¡ón no supere los
S/1,650.00, en la universidad la máxima remuneración es de S/1 ,650.00, no hay

-)^^ -,,^ ---- -^^ -^-^ ^: L-., .--L^:^-¡^-^^ -^ ^^1-a-i!=-.{--ii¡iigija¡ iraaEgúa ¡¿<¡UU. quE Yqtre rrrar: Pl,rv tr rtq, treruclJerr¡vrs§ rlv \Jatcgvr r¿ouvu
que tienen un básico más de S/l ,650.00, ese es el problema, por esa razón hemos
diferenciado, que hacemos con los no categor¡zados, hemos v¡sto una escala,
sobre la remunerac¡ón total, aquellos que tienen remuneraciones totales menores
a S/2,500.00 a ellos les corresponde el ¡ncremento de S/350.00 a su remunerac¡ón
básica, en la s¡guiente escala, a los trabajadores que de S/ 2,500 a S/ 3,500.00,
les corresponde a su remuneración básica de 3/250.00 y finalmente los que t¡enen
de 3/3,501.00 a más, la remuneración es de 5/150.00 a su básico, esa es la
esenc¡a de la discusión, así se equ¡l¡bra en térm¡nos proporcionales, lo hemos
discutido y finalmente está claro, a raíz del acuerdo no se ha interpretado
correctamente, pero ya se hizo la precisión, no fu fácil llegar a este acuerdo.

Est. Zenón Arce Alvarez, s¡mplemente quiero una aclaración, este tema se trató
la sesión pasada, dijeron que estaba bien, ahora piden reconsideración, eso
molesta, ahora está claro, se siguen haciendo las cosas mal, mi pregunta, es
necesario cons¡derar que los administrat¡vos o quieran ganar igual que los
docentes,

CPC. Donato Ccoica Aiquipa, el reclamo siempre ira en base a una referencia,
lamentablemente en nuestra ¡nstitución, que s¡ aumentabas a uno, aumentas a
todos, esa fue la política, a los docentes se apl¡ca la resolución que pidieron desde
el 2018, inmediatamente los administrativos presentaron sus documentos, esa es
la política lamentablemente, anteriormente, el incremento para los docentes, eran
.^^l^-^¡^^ ^^, l^- ^¡ñi^¡-lrativaa har¡,,^ -iñ.li^^¡^ ^'.^ h^r, h..1!t !a! I4..h.i\jüiÉ¡i¡¡i\¡vü Piii ¡úe (¡\¡¡¡¡¡ii¡-a¡qrttiJe' ¡'q, Yuv ¡tq,

donde si se aumentaba a uno, se aumentiaba a todos, con estos documentos que
se dan, no es nada fácil, en el entorno de la universidad hay tres s¡nd¡cados,
estamos camino a una desarticulación que repercute a la gestión de Ia

universidad.

iii. iiiiillúefirJ A¡ÉVa¡ú ¡V¡ez.da¡ila, DalO E§d Pltr¡úllrl¡, §l dl,uElvu lEllé lc(.lllll-dl El

acuerdo, respecto a las remuneraciones, debiendo quedar en el sentido de que se
expresa en el documento emitido por la comisión paritaria, debe estar precisado
en el nuevo sent¡do.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, al respecto, en el petitorio hay dos cosas, el
incremento, y ia conformación cie una comisión para ia evaiuación cie

administrativos, para su categorización.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, no, en el acuerdo no hay eso, eso es un tema de
la Com¡sión paritaria, no es un acuerdo.

CPC. Donair¡ Cuoica Aiquipa, ei ietcet acuetdo decía et¡ ei acta, estabiecel ei
plazo para el proceso de ascenso y recategorización para todos los trabajadores
no categorizados el mismo que debe ser en 03 meses, el empleador ¡mplementara
a través de una consultora espec¡alizado, comprometiéndose los trabajadores a
dicho proceso.

Dr. Humberto Arévaio Mezaflna, es un acuerdo oe ia t omisión Pantaria, no dei
consejo, ya posterior lo discutiremos.

del Castlllo
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La Secretaria General, existe una resoluc¡ón que primero se había elaborado, por
la recons¡deración que habían ped¡do, voy a leer lo que se había acordado, y le
voy a pedir que sea claro, para poner en el documento.

Dr. Humbedo Arévalo lt4ezarlna, no existe ninguna resolución, !o único que se está
haciendo es precisar ese acuerdo, en el sigu¡ente sentido, que el ¡ncremento
corresponde como está la tabla.

La Secretaria General, voy a leer el acuerdo, aprobar por Consejo Universitario,
del 08 de noviembre 2022, el acta de acuerdo de la Comisión Paritaria aprobado
sanírn la Flasolr¡r:ión Re.lñrál N"'96-2ñ22) fi FA-FI dp fer:ha 2l cle iulio del2O?2
ratificado med¡ante resolución de Consejo Universitario N"02325-2022-UTEA-CU
de fecha 08 de noviembre del 2022, en vías de regularización, que aprueba los
¡ncrementos para los trabajadores no categorizados en el siguiente cuadro: (...).

Y para los trabajadores a los trabajadores categor¡zados, un incremento S/350.00
a l¡ rem¡ ¡ncraeión hásic¡ siemnrc v r:rrando la remr rneración básic¿ no suDere los
S/1 ,650.00. Ha ese acuerdo vamos a precisar

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el acuerdo es precisar los términos del
incremento de remuneraciones fijado para los trabajadores en el s¡guiente sentido:
(. )

Dr. ToriLrio Tapia Molina, en el acta esta con vigenc¡a de setiembre, eso debemos
precisar.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el acuerdo ya está, es a partir de noviembre, lo
que estamos hac¡endo es precisar el cuadro.

ACUERDO: Por Unanimidad:

Primero: RECONSIDERAR, el acuerdo tomando en fecha 08 de noviembre
ile 2022, de acuerdo de la Comisión Paritaria aprobado sEgún la Resolución
Rectoral N" 126-2022-UTEA-R de fecha 2t de iulio de 2022, ratificado mediante
Resolución de Consejo Universitario N' 2325-2O22-IJTEA-CU de fecha 08 de
noviembre de 2022, en via de regular¡zación, que aPrueba los incrementos

-- --a----!--l^- -- ^l ^:-..3^-a^ ----- -^-^ l-pala ¡ü5 ¡iaEájagrrl€S iiü gaawút¡¿..\.vo ir.. er -ruurr¡trrti, ro¡ruv Pcrá ra

aplicación del incrsmento a ¡a remunoración báeica:

REMUNERACI N TOTAL VIGENTE

DE LOS TRABAJADORES

i,lenores a S/. 2,500 s,. 350.00

s,. 250r - s/. 3,á00 sr. 250.00

Sr. 3,501 a mas s/. 150.00

§goung!g.- APROBAR, para los trabajadores categorizados un incremento
de S/. 350.00 (Trescientos cincuenta sole§) a la remuneración básica, siomprs
y cuando la remuneración básica no suPere Sr. 1,650.00 ( il seiscientos
cincuenta soles).
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Tercero.- APLICAR, por acuerdo de Consejo Univereitario de fucha 29 de
noviembre de 2O22, el incremento a partir de mes de noviemb¡e do 2022.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, volvemos al punto uno de la agenda.

Ratifica¡ Reeoluciones dé Vicerrectorado Académico N' 0376 y 386- 2022'
UTEA-VRAC y Oficio N" 0269, 0276-2022-UTEA-VRAC.

{.1 Ratificar la Resolución dé Vicerrectorado Académico N" 0376-2022'UTEA-
VRAC.

La Secretaria General da lectura de la Resolución dé Vicerrectorado Académico N'
}376-2O22-]IEA-VRAC. QUE RESUELVE: ARTÍCULO PRIMERo: aprobar, el

Reglamento De Adm¡sión De Pregrado Y Posgrado de la Universidad Tecnológica

De Los Andes, el m¡smo que cont¡ene: Xll titulos, 110 articulos, 10 Disposiciones

Finales, 0E Disposic¡ones I'ransitorias, vers¡Ón 3, formando parte de la presente

TESOIUC¡óN. ARTÍCULO SEGUNDO: APROBAR, EI PROCEDIMIENTO DE

ACTTWOADES DEL EXAMEN DE ADMISIÓN ORDINARIO Y

EXTRAORDINARITO, el mismo que t¡ene et objeto de descr¡b¡r las actividades

mecanismos y proced¡m¡ento ut¡l¡zados para informar y difundir el proceso del

exailen dei co¡ci¡¡so de a,jmisiói¡, así co¡-rio ei fiiijogiania. ARTICULO TERCERO:

DEJAR SIN EFECTO, EN todos SUS extremos la Resolución de Resolución de

Vicerrectorado Académico N' 033-2021-UTEA-VRAC., de fecha 29 de octubre de

2021 , que aprobó el Reglamento de Adm¡sión de pregrado y posgrado de la

universidad Tecnológica de los Andes versión 2, ARTICULO CUARTO: ELEVAR al

Consejo Universitario para su ratiflcación correspondiente. R-EGÍSTRESE,

COMUNIOUESE Y ARCHIVESE.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, la puerta princ¡pal para el acceso a la vida universitaria,

es la dependencia que ha generado el reglamento, al llegar, en nuestro poder,

hemos revisado, hemos ajustado a nuestra real¡dad, no voy a quejarme de los

¡nconven¡entes que tenemos en el trayecto, es característica propia de nuestra

unrversrdact, porque las dlrecc¡ones no están lmplementadas, a pesar

¡rónicamente tenemos una carga de administrativos grandes, en el momento que

se requiere personal, ya están buscando alguna razón ¡nfant¡l para desvirtúa las

funciones que cumplen, en ese sent¡do, voy a invocar a este Consejo para que se

apruebe este reglamento, porque ya estamos en el proceso de admisión, para el

Pl \,r^tl I ll, t,rJI ¡r.ul üU

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, debo indicar que este documento, lo hemos
consensuado con el Director de Admisión, con el Doctor Toribio que estaba
encargado de Vicerrectorado y con el señor de estadística, base a eso se trató de
corregir las irregularidad que pudieran ex¡stir.

Est. Zenón Arce Alvarez, ya que estamos aprobando un documento que es
importante, no sé si es ¡mportante la modalidad de los pagos, porque creo que ya

conversamos con el Vicerrector, y con el Administrador, la iniciativa que se
propuso antes, es de las c¡nco mensualidades.
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CPC. Donato Cco¡ca, esta propuesta viene de la oficina de plan¡ficac¡ón, si no

como cuotas, un semestre académico está compuesto por 120 días hábiles y un

semestre calendario es de seis meses, entonces por eso es las 17 semanas casi
normalizado, se ha determ¡nado que sean cinco cuotas, el incremento será al

r^^ -^-.,1--^^ ¡^-L¡a- ¡--,¡-Á- ^:-^^ -^!!-.^^¡ñEíesañie, ¡OS feguiaíe§ iamÚiEñ ieí¡üíai¡ Üi¡¡i, v¡¡vra§' isrr ou§ wuutcr§

aparentemente disminuidos, por ejemplo cuanto paga Derecho, S/400.00 en

cuatro cuotas es 1600, eso se divide en 5 cuotias, más la matricula, el incremento
será en los cachimbos, que tendrá un incremento de una cuota, los cachimbos no

sentirán el cambio, porque pedimos calidad, y eso cuesta.

¡, .
Esi. Zenón Arce A¡varez, es cie ie¡tclÍar, porque se supone que sl queremos

mejorar la calidad educativa, entonces debemos buscar la forma de como
incrementamos el tema económico, es ¡mportante, ahora como una propuesta, ver
las modalidades que hacen otras un¡vers¡dades, el tema semi presencial, y a
distancia, ese tema se debe trabajar.

Dr. Humberto Arevalo Mezanna, el vlcerrector academ¡co, tiene una tarea
importante, en trabajar la modalidad no presencial, para alc'anzan el informe a

SUNEDU.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, debo aplaudir el interés de la comunidad universitaria
en buscar sostenibilidad a la universidad, pero no confundamos sosten¡b¡lidad con

el tema f¡nanc¡ero, s¡ no debe estar pegada a la cal¡dad, creo que con el paso del

tiempo, nos estamos entendiendo, porque cuando primero se hicieron propuestas

hubo malas ¡nterpretac¡ones, si no hubiera eso, probablemente hubiéramos
ganado espacio, sin embargo estamos preparando documentos precisamente que

conducen a elevar la calidad de la universidad, pero ojala podamos tener nuestras
dependenc¡es rlé alta d¡récción. con el sttficiente persqnal para h¡qgr más cnsas,

a veces hay que rogarle por más horas.

Est. Zenón Arce Alvarez, se había conversado en la sesión pasada, sobre el tema
de las vacacionales, o se tiene que hacer otro reglamento.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, estamos hablando del reglamento de admisión' que
^^ +¡^Á^ áa¡^ ^' '^ r,^, ^^^ ^l ¡^-^É^^A^ ¡¡¡d¡r¡ri¡.r'r
i i(i i¡Ui ¡U a ¡qús qúe leevr r.Pvr rv

Dr. Toribio Tapia Molina, es importante el reglamento de admisión, pero si la
universidad hub¡era quer¡do ampliar las otras modalidades, deb¡ó colocar, pero

como aún no tenemos nada de la ampliación, no se puso ahí, porque nuestra
licencia es presencial, hay universidades privadas, que p¡dieron ampliación de sus

.. r- --^^^ia- J^ -,,^.,^^ -i,Ji-.^- l^ 
-^Ji¡i^-^ia- ^^.^¡iCeñC¡aS t, ¡a Cíeaüiüíi üe i¡üi,vas i.Eiicias, Pata E§v PrutEtrr ra rrrv\¡rrrua\,t\Jrrr Erra

con formato y resoluciones aprobadas, tendriamos que mirar esas normas, porque
si no estamos hablando de más.

CPC. Donato Ccoica, aprovecho el tema de admisión, respecto al presupuesto
que van a requerir, a la fecha tenemos dificultades en las rendiciones de las
irabiiiiaciorres que itetttos leaiizado err diíe¡etlies colrtisir¡ltes.

ACUERDO: por unanimidad:

UNI\ESIC1\¡
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Segundo: DISPONER, por acuerdo de Consejo Universitario ds fecha 06 de
diciembre de 2022 la roctif¡cac¡ón del REGLAMENTO DE ADMISION DE

PREGRADO Y POSGRADO DE I.A UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LOS

ANDES, aprobado en el artículo primero de la pre§ente resolución en cuanto
al Artículo 14' literat a) debiendo ser el 30% Centro Pre Unive¡sitario CPU'
UTEA y b) El 7% lngresc Escolar ilaclona!- UTEA (!EN-UTEA), deblcndo ser
únicamente para el examen de Admisión 2022'll"

1 .2 Ratificar la Resoluc¡ón dé V¡cerrectorado Académico N' 0386'2022'UTEA-

VRAC.

Primoro: RECfIFTAR, p, en parte el acuerdo de fucha 29 de noviembrs de

2022, que Ratifica la Resolución del Vicerrsctorado Acadómico N' 0376-2022-

UTEA-VRAC de fecha 05 de octubre del año 2o22, que r€suelve en su Artículo
PTimeTo: "APROBAR, eI REGLAMEIIITO DE ADMISÉN DE PREGRADO Y

POSGRADO DE LA UNIVERSTDAD TECNOLÓOICI OE LOS ANDES, EI M¡SMO

que contiono: Xll Títulos, 110 artlculos, 10 Disposiciones Finales, 08

Disposiciones Transitor¡as, ver§¡ón 3.. formado parte de la presente

resolución, en su Artículo Segundo: APROBAR EL PROCEDIMIENTO DE

ACTIVIDADES DEL EXAMEN DE ADMISIÓN ORDINARIO Y

EXTRAORDINARIO, el mismo que tiene el objeto de describir las actividades,

mgcan¡8mos y procedim¡ento utilizados para informar y difundir el proceso

del examen del concurso de admis¡ón, así como el flujograma". Formando
parte de la presente en fojas 32'
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La Secretaria General da lec,tura de la ResoluciÓn dé Vicerreclorado Académico
N' 0386.2022-UTEA-VRAC. QUE RESUELVE: ARTÍCULO PRIMERO:
APROBAR, el otorgam¡ento de una beca integral excepcional del 100 % por

orfandad para el Semestre Académ¡co 2022-1, de pensiones de enseñanza a favor
de la Estudiante Rosali Sabina Castro Falcón con código de matrícula N'
2022024118 de la Escuela Profesional de Contabilidad Sede Abancay. por los

fundamentos expuestos en la presenle resolución.

ARTICULO SEGUNDO: DISPONER, a la Dirección de Bienestar Universitario'

para que realice las acciones conducentes al cumpl¡m¡ento de la presente

resolución.

ea-ir.¡ ¡r ¡^ .rFFrtrrf i,,\. ,'¡llÓFl¡.\rrFFr J- 
^l-:-:-¡---:¡Ai-( ¡¡\,iiL\-, ¡ Li.(vLii\-,r. ii¡üF'\-,riiLi-i, a ia U¡aEÜÜ¡ú¡¡ (iii t't!¡¡rrrrlr-rlá\,rt rr y I rrlarr¿aD

a través de la Sub Dirección de Contabilidad y Sub Dirección de Tesorería de la

Universidad Tecnológica de los Andes, para que realicen las acciones

conducentes al cumplimiento de la presente resolución.

ARTIGULo CUARTo: ELEVAR, a consejo Universitario para su ratif¡cac¡ón

correspondiente. REG¡STRESE, coMUNiOUESE Y ARCHiVESE. Atentamente
Dr. Torib¡o Tapia Molina, Vicerrector Académico (e)

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, este tema está referido al tema a la señor¡ta que
mataron a su mama, a manos de su papa, es una cuestión que nos corresponde
porque ingreso a la escuela de Contabilidad.
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Dr. Toribio Tap¡a Mol¡na, vino la gestión, por parte de la Decana, por parte del
alcalde provincial, y otros entes que ven ese tema, porque la señorita ingreso el

2022-l perc,ió a su mamá y a su papá, quienes eran responsables de su
mantención, por eso es una acto muy excepcional se aprobó otorgar una beca

ACUERDO: por unanimidad, ratifícar la Resoluc¡ón del Vicerrectorado
Académico N" 0386-2O22-UTEA-VRAC. Que aprueba, el otorgamiento de una
beca integral excepcional del 100 %o por otfandad Para el Setnestre
Académico 2022-1, de peasiones de enseñanza a favor de la Estudiante
¡-r---rr ar^Ar-- t---1-^ ?^r-A- -^- -t-t,-^ )^ --.-!---r^ 

tro a6aa,r"aaao J- '^ñOs¿iii iraúir-¡a vii¡'., r, , a'vrr'íi Ca¡i üoo¡gu rrt' a¡,.,a¡ivutc, , v .'c ta

Escuela Profesional de Contabilidad Sade Abancay.

1.3 Oficio N' 0269-2022-UTEA-VRAC.

La secretaria general da lectura del oficio N' 0269-2O22'UTEA-VRAC. Tengo el

agrado de dirigirme a usted, para hacer de su conoc¡m¡ento que la Mag. Maryluz
Elguera Hilares - Decana (e) de la Facultad de Ciencias Jurídicas Contables y
Sociales, hace llegar el Oficio N" 296-2022-UTEA-FCJCS-MEH-AB de fecha 26
de setiembre de 2022, donde solicita retribución económica a docentes de

actualización pre profesional 2022, para tal efecto remito lo correspond¡ente a su
Rectorado. con la f¡nalidad de solicitarle se eleve ante el Consejo Universitario.

Sin otro en part¡cular, es propicia la ocasión para expresarle las muestras de mi

mayor cons¡deración y estima personal. Atentamente, Dr. Ely Jesús Acosta Valer.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, este documento se elevó, porque se trata de recursos
económicos, probablemente los momentos no agradables que hemos podido vivir
en !a alta dirección es e! tema de actualización, hicimos mr-lchas p!'opuestas, )/

todas práct¡camente no llegaron a un término feliz, para que al final de retorne a

lo que se tenía, sin embargo quienes mostramos la cara, frente a eso, por darle
fac¡lidades a los alumnos, para que tengan su título profesional, sin embargo no

hemos accedido a ningún beneficio de lo que se ha generado, y obv¡amente los
docentes de la universidad agarraron varias asignaturas, aun así piden un

^^¡^ .,^ ^^¡a -'.^L^^ -¡^^^-¿^incieñiea¡iO, CSLU yq C§Ld c¡i vurüv, rrruvrrv§ \¡vr,Errtc§ ,c¡ r,\^rrarvrr,

Dr. Humberto Arévalo Mezar¡na, efectivamente también rec¡bí vis¡ta de los

docentes sobre este, significaba que ya estaba en desarrollo el curso, que ya se
había aprobado el reglamento, que ya estaba claro el monto que ¡ban a cobrar, y
por lo tanto en la última conversación des¡st¡eron de cualquier reclamo.

CPC: Donato Cco¡ca, las Escuelas Profesionales de la Facultad de lngeniería y
Ciencias de Salud, presentaron ya sus expedientes de pago de desarrollo de los
módulos de actualización, en muchos casos se efectuaron el pago sobre la base
del reglamento v¡gente, ¡ncrementar a otro grupo de docentes, generaría una
cuest¡ón de reclamo de aquellos que ya se pagaron, eso tendíamos que evaluar.

Dr. Toribio Tapia Molina, después de estar part¡cipando, he percibido durante su
gestión, ningún que esté a cargo, debía dictar, ninguna asignatura, se presentó
algún problema, eran juez y parte. Al inicio se habia hecho un plan, donde el
Rector tenía una contr¡bución y así sucesivamente, s¡n embargo salió voces de
cuanto se va pagar, para que después el problema se haga grande entonces,

^^ -^^i¡^^¡a 
J^.^-^^¡^ l^ 

-^-i¡^^¡^^:Á^ ^^ ^^ l^ ^^.'^^¡^ J^L^-t^
COmÜ ya Se iliaÍi¡iesiii, ije iEPsi¡iú rd i a ia¡ ¡r¡E§rar,rvr t v¡rEr,tt-,' \¡E¡',,vr ra
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me¡orarse este proceso, para que los estudiantes se vayan contentos, ya es un
poi grado, porque todos son bachilleres, debe ex¡stir algún requ¡sito especifico,
para informac¡ón he pedido una copia de toda las actas con un informe del
Director, que es el responsable, por el cual tiene una contribución económica'

^^- +^¡^ l^^ ^.,iJ^ñ^:^^ ^^^;Ll^^ ^-^ ¡^¡.:Á ,¡i^^..+:--^ñaga ;iegai COñ ioüa ¡aS €viüeíic¡as Pi¡siiricú, E§v !¡r'úrv \¡r§vul

Mag. Bonifacio Robles Agu¡rre, de ninguna manera podríamos considerar, una

fórmula de optar el titulo profesional, como un acto mercantil, ante esto soy

contundente, si hablamos así, que es la universidad, no estamos regalando títulos,
varios fuimos docentes, las rigurosidades que se tienen en el desarrollo están
estabiecidas eñ el ieglamento, el asuñto de ia foiina que se ha deteiiniñado eñ ei

último reglamento, al menos en el caso de Derecho y Contab¡lidad funciono, es
que no existe un sistema de evaluación final del curso, ese es el defecto, mas no

el desarrollo de las actividades académ¡cas, en el reglamento anter¡or' había un

examen de t¡tulación, eso se ha cortado, por eso digo que este reglamento ya no

tiene estudios de t¡tulac¡ón y se puso en el reglamento, acto académico de

titulación, eso es darle el promedio de las seis asignaturas, entonces es el

reglamento que se aprobó, cual habrá sido el criterio, el desarrollo si tiene una

f¡nalidad, lo que falto es la evaluación final, si es una forma de generar ingresos,

toda las modalidades generan ingresos, porque t¡enen montos pre establecidos'
entonces con relación al petitorio, que presento, particularmente no estoy de
acuerdo si existe un reglamento en el que se estableció el monto y se inició con

ese reglamento, entonces se debe cumplir con esos pagos, y reclamar en la

Dirección, porque se retiene, porque no se pasa a administrac¡ón, se debe

rechazar de plano.

CPC: Donato Cco¡ca, tomo la posición del Decano de lngeniería' aparte de los

docentes qr,re desarrollaron e! modtllo, qUe por e!!o se paga S13'500.00 qrlienes

tuvieron un beneficio directo son los d¡rectores, por cada grupo les corresponde
S/3,500.00, por la labor de coordinar, en alunas escuelas llegaron hasta 10

grupos, está en el reglamento

Dr. Toribio Tapia Molina, las decanaturas, hemos resuelto los problema, en

Cienclas de !a Salud hubo algrrnas, en Ciencias .lrlrídicas Contables h'-!bo varias,
ev¡temos esto para que mejore.

Est. Zenón Arce Alvarez, quisiera que se revise el reglamento, por las cosas que

usted menc¡ono, lamentablemente hay remuneraciones para docentes que no

merecen, mucha veces optan por dictar clases y no cumplir sus funciones, es lo
que pasa es nuestra universidad, seamos claro, se tiene que modificar ese
regiamento, sino seguiremos en io mismo.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el reglamento para este año ha fenecido' no

tendría razón de revisar.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, una aclaración, sobre el tema de los directores que
acfán cnhran¡{n el rcnlamentn nn cstahlane cl naoo de un monto a los Directores.- i-_'r- --
salvo que ellos dicten una as¡gnatura, lo que sí está establec¡do es a los
coordinadores.

ACUERDO: por unanimidad, se retira de agenda y se devuelve al señor
Vicerrector Académico para que se archive.

uNrvt¡slD D fxotoú0$ D[ lrs AtlDs
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1.4 Aprobar el oficio N" 0276-2022-UTEA'VRAC.

La Secretaria General da lectura del oflcio N" O276-2022-ÚTEA-VRAC. ASUNTO:
AGENDAR EN CONSEJO UNIVERSITARIO LA PENCIÓN DEL DECANO DE LA
FACIJLTAD DE iNGEN¡ER|AS SOBRE iÁ D|SPENSA ACADEM¡CA PÜR EL
SEMESTRE ACADÉMICO 2O22-I DE. ESTUDIANTES DE LAS ESCUELAS
PROFESIONALES DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA DESAPROBADOS UNA
ASIGNATURA POR TERCERA VEZ.

Dr. Toribio Tapia Molina, la pandemia hizo muchas cosas, muchos jóvenes que

hacian sus clases de manera virtual, de muchos lugares no tenian acceso, la

propia SUNEDU, para hacer estas ampl¡ac¡ones, tomo en cuenta la pandemia, de

otra parte hicimos la reprogramación de aquellas asignaturas que en la época de

pandemia se matricularon 12 créditos, eso fue tomado a bien por la SUNEDU,
este acuerdo tamb¡én de las tricas, podemos hacer la dispensa, por últ¡ma vez'
así tengan la ooción de seguir estudiando y no sacarlos un años. hay ouelas de

los papas que no tenían ¡nternet, en muchos de ellos hemos pensado para que

sigan estudiando, pero para ello deberían tener tutores, no tenemos tutores en

niñguna de las escuelas, si bien es c¡erto se asigna a algún docente, a veces ni

se comunica con el alumno que está en riesgo de jalarse, había pedido la

dispensa, ya t¡ene como tres meses, en su momento solicite para que sea algo

eficaz pai'a todos los qüe estáñ inmersos en el pi'oblema.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, ser¡a dispensa, o amnistía, para el

semestre 2122-ll para todo los alumnos que están en tr¡ca, en ese acuerdo
también ser¡a plantear eso, ¡gualmente que el Vicerrector Académico
coordine con los Decanos a efecto de que se designen tutores, porque si

damos amnistía y lo dejamos, al siguiente semestre pasara lo mismo.

Est. Zenón Arce AMarez, la iniciativa es muy buena, en ese tema se debe

ser preciso, es solo para este semestre y debe tener algunas condiciones,
en las cuales esos estud¡antes no deban incurrir en lo m¡smo.

Dr. Humbeno ¡rrévaio Mezarina, es como io está pianteanoo, es por un

tema de emergencia, por la pandemia, y solo para este semestre 2o22-ll.

Dr. Toribio Tapia Molina, los que están comprendidos, todos los

desaprobados en el 2021-ll, es para los alumnos que en el per¡odo de
emeroencia estr rvimos dir^fando virtt tal

ACIJERDO: por unanimidad, disponer amnistla académica para los
alumnos matriculados en ,os sett estres 2021-ll y 2022'l' en razón de
haber sldo desaprobados una asignatura por tercera vez, teniendo
como just¡ficación ta situación de la pandemia del COWD'19 y
disponer que por intermedio del Vicerrectorado académico, se
implemente las tutorías obligatoriamente en cada una de las escuelas
Profesionates, tomando en cuenta el a¡lfculo 102 de la Ley
Universitaria y el artículo 162 del Estatuto.

nr Flv.lécÍrq A.ñste Valcr en pl srrslentn Fqlamns disooniendo la asio¡at¡-!!'a.

también debemos ver que se le apertura la matrícula de manera excepcionar.
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Mag. Bonifacio Robles Aguirre, en el siguiente acuerdo d¡sponer la
implementación a las decanaturas y direcciones de las escuelas profesionales.

2. Ratificar las Resoluciones del vicerrectorado de invost¡gación N" 048 y 051-
,^t, I tfE^ trE l

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, pregunta, se va tratar los temas de
V¡cerrectorado de lnvestigación.

Dr. Toribio Tapia Molina, de acuerdo a la Ley Universitaria, el Consejo
Universitario debería atltorizar a cr-talqr-liera de los miemb¡os, a la salida de
comisión de servicio eso no se está haciendo, todos deberían cumplir con el
reglamento.

CPC: Donato Ccoica, aprovecho para plantear que se deje claro los
procedimientos respecto a la declaratoria en comisión de servicio, por parte de las

ar-rtoridades, había euenta que en !a Oficina de Admin¡st!'ac¡ón repercute, e! lema
de redacciones, todos entendemos que hay una línea de autoridad' como
Administrador es la que observo y los cuales se debe canalizar la atención de
requerimientos, en ese orden de ideas, tenemos claro que por ejemplo' cuando
salen los Sub d¡rectores o Directores, quien autoriza es el Oecano frente al
Vicerrectorado Académ¡co, y es quien autor¡za finalmente la autorización de los

.,:ar;^^- ., ^..^-¡^ ^^l^ ^l tri^^..^^¡^- -"i^- ^...^i-^ ^- ^l Er^^¡^- ^- ^lpasaje '/ V¡ai¡COS, , Üi¡añüg Sa¡ii €i ViÜiiiicrJavi, \iutcrr irurvrr¿a cit Er r\Evr.vr, Err Er

caso de Vicerrectorado de lnvestigación, debe seguir la misma instancia' las

¡nstancias que dependen de v¡cerrectorado de lnvestigación' sol¡citan, y ellos
deben requerir los pasajes y viáticos, quien debería dar la autor¡zación para

v¡cerrectorado de lnvestigación, es el rector, eso debe estar claro.

D¡. Hunrberio Arévaio iviezarirra, pasernos ai punio 03 cie ia agenda

3. OFtCtO N'0318-2022- UTEA-FI.

La Secretaria General da lectura del Oficio N' 0318-2022- UTEA-FI. Asunto:

convocatoria de elecciones para elegir al d¡rector del Departamento Académico de
la Facultad De lngen¡eria. Iengo el agrado de dlrlglrme a usted, para saludarlo

cordialmente y al mismo tiempo manifestarle que, a la fecha no se cuenta con todos
los Docentes Ordinarios con Categoría Principal, por consiguiente, no es factible

llevar adelante el proceso de elecc¡ones para elegir al Director del Departamento

Académico de la Facultad de lngeniería.

Sirl OiiO pai-iiou¡ai apioveoilo ¡a OCaS¡On pala É¡p¡c§cll lE rds llluEstlds ue ll ll

especial considerac¡ón y estima personal. Atentamente, Dr. Toribio Tapia
Molina.

Dr. Toribio Tapia Molina, conforme establece la ley un¡versitaria, el Decano debe
ser elegido entre los docentes principales, por los docentes ordinarios,
pertenecientes al departamento de la facultad, pr¡mero, que sea doctor, por un
periodo de dos años, a la fecha Docentes principales, no hay candidatos, por

consiguiente no es legal, por lo tanto §e tendrá que venir encargando a un Doctor,
en este caso de lngeniería es al señor Abdón Vásquez.
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Dr. Humberto Arévalo Mezarina, ese documento llego a razón de que el comité
Electoral iba a entrar en func¡ones, había una petición para que el comité Electoral
se encargara de las elección de los Directores de Departamento, entonces se
toma conocim¡ento y se archiva.

ACUERDO: Se foma conociñiento y se Archive

4. Oficio N' 144-2O22-UTEA-EPG

La Secretaria General da lectura del oficio N' 14+2022-UT EA-EPG. Asunto:

Solicita ratificación de Resolución Directoral N" 147-2O22-EPG-A8., del 13-10-
2022, que resuelve ARTIoULo PRIMERo. - APRUEBASE, el Calendario
Académico 2022-ll de la Escuela de Posgrado de la Universidad Tecnológica de los

Andes, que se describe en el siguiente cuadro:

nla¡ aanifa¡ia f)ahlac Aar¡i¡¡a ta ac¡¡¡alo ¡{a D¡rq G¡a¿{a ó-tá é^!i^it..t!^ l.¡v¡-U. iiv¡i¡ir¡viv í\w¡iiv- , rYüi¡rv'
ratificac¡ón de esta resolución, para su desarrollo y rcalizar los exámenes, es un
plan de trabajo de calendarización, es la única finalidad.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, pregunta si es modalidad presencial.

ñrá.t El^ñifá.¡/r Flnhlac Anr rirra ac mnrl¡li¡la¡l nracan¡ial nér^ ha¡o el linn de¡ r!'r':!g .-.9u;; ; r r

educación Universitar¡a, s¡ncrón¡ca y asincrónica.

ACIJERDO: por unanim¡dad, se raüfica la Resolución Directonl N" 147'
2022-EPG-AB, gue aprueba el Calendario Académico 2022-ll de la Escuela de
Posgndo de la Universidad Tecnológica de los Andes.

E ftfi¡irr No arn {?{ ,|',,A 1A^-r^t't-l ITEA-SG

5.1 Oficio N' 128-2022-UTEA§G
La Secretaria General da lectura del Oficio N" 128-2022-Ul EA-SG, ASUNTO:
REMITO INFORME SOBRE RECONOCIMIENTO DE GRADO ACADÉMICO.
Tengo el honor de dirigirme a usted, con la finalidad de saludarlo cordialmente y a
ia vez retniiir a su Despacito ei ir¡íotrrte ñ' 446-2022-UTEA-SG-GyT, óe íecia 22
de enero de 2022 sobre reconocimiento de Grado Académico de Maestro en Salud
Pública menc¡ón "Gerenc¡a en Servic¡os de Salud" de AYDEE ESPINOZA
PALOMINO. Se le adjunta en 11 fol¡os, un empastado de la tesis y un CD. Es
prop¡cia la oportunidad para reiterarle mi espec¡al consideración. Atentamente.
Abog. Jiovanna Arce del Cat¡llo

ACUERDO: por unanimidad, reconocer el Grado Académico de Maestro en
Salud Pública menc¡ón "Gerencia en Serv¡c¡os de Salud" de AYDEE
ESPINOZA PALOMINO.

5.2 Oficio N' 131-2022-UTEA-SG
La Secretaria General da lectura del Oficio N' 131-2022-UTEA-SG, ASUNTO:
REMITO INFORME SOBRE RECONOCIMIENTO DE GRADO ACADEMICO.
Tengo el honor de dirigirme a usted, con la finalidad de saludarlo cordialmente y a

la vez remitir a su Despacho el lnforme N' 448'2O22-UT EA-SG-GyT: de lechazz
de enero de 2022 sobre reconocimiento de Grado Académico de "Doctor en

u NmsDÁDl[(lio¡iclc D[ tos ND§
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Derecho" de BENEDIGTO CHICLLA ARREDONDO. Se le adjunta en 09 folios, un
empastado de la tesis y un CD. Es propicia la oportun¡dad para re¡terarle m¡

especial consideración. Atentamente. Abog. Jiovanna Arce del Catillo.

AellFFlnf). nor r¡nanimidad ¡nrohar al Ofic¡o No f -?'! -202?-LITFA-SG oueii_--: -¡;-rrrrrr;-c
reconoce el Grado Acadómico de "Doctor en Derecho" de BENEDIGTO
CHICLLA ARREDONDO.

5.3 Oficio N' 134-2022-UTEA-SG
La Secretar¡a General da lectura del Oficio N' 134-2022-UTEA-SG, asunto:
o¡,'rl r¡.\r-r^ ¡¡\|r rt ¡nlÁ¡¡ nE o l\lJll t go w rlTt ll 

^ 
oo^EEQlrt¡lA¡ T^^^^ 

^lü'UL¡W¡¡ñ 
^¡ivi-Á'v¡-\i¡i 

¡iE' ú/ i,..¡LLE^ i ii¡aiLv rErryv er

honor de dirigirme a usted, con la f¡nalidad de saludarlo cordialmente y a la vez
poner en su conoc¡miento el lnforme N' 465 y 466-2022- UTEA-SG-GyT de fecha
03 de octubre de 2022, que solicita el Dupl¡cado de Diploma de Bachiller y de
Título Profesional de Soffa Ríos Quiroz, por pérd¡da de dichos diplomas. Se le
adjunta los documentos pertinentes Es propic¡a la oportunidad para reitérele m¡

especral constderacton. Atentamente. Abog. Jlovanna Arce clel catlllo

La Secretaria General, pongo en conocimiento que estos títulos ya se hab¡an
otorgado anter¡ormente, peor no se llegaron a registrar, por la falta de firma del Dr.

Bustillos, por ahi que nuevamente se deja sin efecto 4 resoluciones en cada
expediente, por ello que se está modificando.

ACUERDO: por unanimidad, aprobar el Of¡cio N' 134'2022-UTEA-SG. Ouo
otorga el Duplicado de Diploma de Bachiller y de Título Profesional de Sofia
Rfos Quiroz, por pérdida de dichos diplomas

5.4 Oficio N' 140-2022-UTEA-SG
¡ ^ c^^.^¡a,i- /:^^^,^t ,¡^ l^^1,.,- ¿¡^l 

^fi^i^ 
llo 1l 1ñan I ITEA Q/: AQ! !i!Tr\'L¿:i üL;UiUii¡¡ ii¡ ireiivii¡ vi ¡viiie¡i \¡U¡ ir¡¡úiú

REMITE INFORME PARA OTORGAR DUPLICADO DE BACHILLER. Tengo el

honor de dirigirme a usted, con la finalidad de saludarlo cordialmente y remitir a

su Despacho:

't.- lnforme N" 474-2022-IJTEA-GyT, de fecha 10 de octubre de 2022, sobre
r- ñ- -L:!!-,üiip¡icaüO üg ij¡piÚn]a üg \riaüO Audoeiil¡CÚ ue DacllrrrEr Err \,llrl ltrrir§ ¡1grcrrol§ uY

Marisol Sarmiento Delgado. Se le adjunta los documentos en foias 09.Es propicia

la oportunidad para reiterarle mi especial consideración. Atentamente. Abog.
Jiovanna Arce del Catillo

ACUERDO: por unanimidad, otorgar el duplicado de Diploma de Grado
Acaciémico cie Bachiiier en Ciencias Agrarias <ie i¡tari¡oi SarmienÍo Úeigacio.

6. Carta N" 202 y 216-2O22lJlOClUfEA
6.1 Carta N' 202-2022-UTEA/J/OCI-UTEA

La Secretaria General, da lectura del Carta N" 2o2-2022-UfEAlJ/Ocl-UTEA
Es muy grato dirigirme a Ud. previo cordial saludo y a su vez alcanzarle el lnforme
N" 012-2O22-OC|.-MVPE acerca de los Docentes Ordinarios que actualmente

están con Licencia sin goce de haber. S¡n otro particular es propicia la ocas¡Ón

para man¡festarle muestras de mi especial considerac¡ón y est¡ma personal.

Atentamente. Jefe de Control lnterno M.Sc. Alfredo Mariscal Zúñiga.

B.ECO!V!ENDA.C!ONES:

lJilNEñD,ID rto{olódfr m Los Afi Ds
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1.- Disponga a la Dirección de Asesorla Legal y la sub Dirección de Recursos
Humanos ¡mplementar en el término de 30 días naturales, la Directiva de las

Licencias s¡n goce de haber, los requisitos para solicitarlo, y los documentos que

se deben adjuntar.

2.- Remítase la presente al Consejo Universitario para que disponga y determine
la s¡tuación laboral de ambos profesionales Dr. Rene Olmos Huallpa y Mag.

Manuel Arango¡tia Valdivia en el término de 30 y dispongan a quien corresponda
proceder conforme a sus atribuciones establecidos en el Estatuto Universitario y

las Normativas legales aplicadas a ellas.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el presente documento viene de Control interno,
con la recomendación con respeclo a la situac¡ón inegular que tienen a la fecha
el Dr. Rene Olmos Huallpa y Mag. Manuel Arangoitia Valdivia, porque sobre
pasaron la l¡cencia sin goce, sobre esa base es el informe.

CPC: Donato Cmica, podría opinar con respecto al Mag. Manuel Arango¡tia era
docente ordinario, se retiró de la Universidad, actualmente labora en la
Universidad Andina, como docente ordinario, formalmente la universidad no se ha
pronunciado respecto a eso, en las planillas sigue apareciendo si nombre,
deberíamos dar de baja definitiva, ese sería el acuerdo de consejo, en el caso del
Dr. Olmos clesconozco.

Dr. Toribio Tapia Molina, creo que las licencias sin goce de haber tienen plazos

establec¡dos, tanto en la Ley Universitar¡a como en el Estatuto, s¡ el ¡nteresado no
vuelve a ampliar, entonces en cumplim¡ento a las normas que tenemos y a las

recomendaciones de Control interno, se debería retirar.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, el tramite regular no es de esa forma el trám¡te en

ese sentido, ser¡a cometer un abuso, con relación a ambos docentes, cuando
term¡na la l¡cenc¡a, quien toma inmediatamente el asunto es recursos Humanos,
quien debe controlar el tiempo de retomo, si paso varios días debe informar
abandono de cargo, y con eso se not¡fica, hace su defensa, y rec¡én se hace la

^^--^^-^^¡:^^.,¡a ^-^ ^^ ^l a-Áñ¡¿^
¡ E¡)\,¡r¡Ü¡v¡ i irvi a rr-PVr r\¡tEr rvv

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, los cagos son diferentes, eso debemos
considerar, en el caso de Mag. Manuel Arangoitia, por ejemplo, creo que ya

exageradamente hay un tiempo que no ha tomado contacto con la universidad, en
ese caso podríamos tomar una decisión, parece que OCI ya recabo información

Ll,.---^^ ^^ ¡^,J^ ^--- ^- ^l ^^-^ .J^¡ ñ- E|^-^ /11É^^ tl.'^ll-^ L-',
Ce iieCUiSOS ñijmañÚs, eíi iÜi¡Ü ÜasÚ ii¡¡g¡ uá§v vEr r.,r. r\ErrE \,,rrrrrJ§ I rua¡rPa' rray

una explicac¡ón sobre su situación, porque hasta donde tengo entendido esta con
licencia de estudios, pero nos hasta cuando, no sé s¡ esta detallado.

Dr. Toribio Tapia Molina, no sé si podríamos pedir para que haga un informe
preciso a Recursos Humanos, que se pronunc¡e para que sustancia a esta op¡nión
cie confuoi interno,

La Secretaria General, ¡nd¡ca que hay un informe, lnforme N'022-2022-UTEA. Es

grato dirigirme a usted con relación al documento de la referencial por la cual se

solicita un informe técnico legal referente a los docentes Ordinarios el Dr. Rene

Olmos Huallpa y Mag. Manuel Arangoitia Valdivia y el Dr. Luis Beltrán Pacheco,
al Doctor Rene olmos Huallpa quien se encuentra con licencia s¡n goce

a
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La Secretaria General, da leclura del Carta N" 216-2022-UÍEAIJ/OC|-UTEA.
Asunto: Caso Escuela Profesional de Turismo Hotelería y Gastronomía. Es

s¡ngularmente grato dirigirme a su Despacho para hacer de su conocim¡ento el

lnforme N' 016-2022-OC|-MVPE, con referencia al desarrollo de las ac1¡vidades

académicas y admin¡strativas en el periodo 2016 a!2022 de la Escuela Profesional
de Turismo Hotelería y Gastronomfa de la Facultad de Ciencias Jurfd¡cas,

Contables y Sociales de la Universidad Tecnológica de los Andes. Sin otro
particular es propicia la ocasión para manifestarle muestras de mi especial
consideración y est¡ma personal. Atentamente Jefe de Control lnterno M.Sc.
Aiírerjo iviarisuai Zúñiga.

rtotol,ó6lcA ATDS
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de haber hasta el 02 de abril del 2O23, por motivos de estudios de doctorado de
Derecho e idioma en la universidad Nacional San Antonio Abad del Cusco,
conforme se aprecia de la resoluc¡ón de consejo Un¡vers¡tario N' 307-2021-UTEA-
CU de fecha 2l de abril del2021 , en lo que respecla al Mag. Manuel Arangoitia
Valdivra, respecto debo ¡ntormar que el docente antes menc¡onado, mantuvo
licenc¡a s¡n goce de haber desde el 21 de agosto del 2008 al 20 de agosto del
2009, mediante resolución rectoral N''1202-2009-UTEA de fecha 26 de noviembre
del 2009, que desde el 20 de agosto del 2009, el docente ordinario Mag. Manuel
Arangoitia Valdivia no registra asistencia, tampoco tiene solicitud peticionando

iíCeñC¡a püa x¡rrgÚrr mütivo ÚOnlÚaaaie Se aParrirld uli tuü llllullllii§ tr t t +'¿v.¿ y

memorándum N'107-2021-UTEA-D|GAF, de fecha 29 de noviembre del 2021,
que la oficina de control lnterno debió Procesar con el proceso admin¡strativo en

su oportunidad en los años anteriores, sin embargo este despacho solicita

separación definitiva por abandono de trabajo, aplicando proceso adm¡n¡strativo

sancionador, po!' !a instanc¡a que es e! Tribuna! de Honor, conforma a strs

atribuciones que le corresponden, salvo mejor parecer.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, sabiendo la lentitud de nuestro Tribunal de Honor,
tendremos oros 20 años, este señor no registro más, prácticamente esta con
abandono total, más de 10 años.

Dr. Toribio Tapia Molina, hay un Consejo anterior, N'035-2017, por acuerdo del
16 de mayo, dispone autorizar el retiro de las boletas de las remuneraciones de
los siguientes ex trabajadores. Manuel Arango¡tia Vald¡via, Batista Velasque,
Chalcce Ancuco, sobre eso hay un acuerdo.

Dr. Hr-!mberlo A.révalo Mezarina, sotrre !a trase qr-te tenemos, tenemos que clar de
baja en el registro.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, solo dar cumpl¡do a ese acuerdo.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, entonces decimos, que se cumple el acuerdo
contenido en la Resolución N'035-2107, respecto al trabajador al Docente Víctor
Manue! A.rangoitia Valdivia.

ACUERDO: por unanimidad, que se cumplo ea acuerdo contenido en la
Resolución N'035-2017, respecto al trabajador al Docento Víctor Manuel
Arangoitia Valdivia.

6.? C. an-a N" 21 6 -2022 -t-tf E,A,-UOC l -UT EA
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RECOMENDACIONES:

En merito a las atribuc¡ones conferidas por la Ley Univers¡tar¡a N' 30220
Atribuciones del Rector artículo 62.2 "dirigir la actividad académica de la
universidad y su gestión administ!'at¡Ja, económica y financiera" Así mismo siendo
Sunedu el ente verificador del proceso se deberá cumplir de forma progresiva y
ordenada, asegurando la comunidad de los estudios de los alumnos afectados,
con la finalidad de salvaguardar el principio del interés del estudiante, el principio
de comunidad de estudios, y de la calidad académica por tanto:

-r. Dispóngase a t!'avés su despa.ho !'ectora! !a llamada de atención a quien (es)
resulten responsable (s) del incumplimiento del Plan Operat¡vo lnstitucional de la
Escuela Profesional de Turismo Hotelería y Gastronomía ante el ¡ncumplimiento
de sus actividades presentadas como es el caso de:

Revisión del Diseño Cunicular, Actualización del Diseño Cunicular, Formulación
¡lal oa¡lamanra ¡a trrral¡¡a¡iAa áal I a¡¡a ¡{a ¡nñnatan¡iac ¡anar.i+a¡iÁn añ +añ.e
u-¡ ¡ a-:rrút I tút rry vv vvt t lrylv¡.vlq

de especialización a la E.P. las mismas que tenían como fecha de entrega y
cumplimiento en el mes de agosto, actividades que no c¡rresponden para el
estado en el que se encuentra esa escuela Profesional debiendo tener mayor
cuidado en las actividades a plantear debiendo tener los minios conocimiento de
gestión académica universitaria.

2.- Dispóngase a la Decana de la Facultad de Ciencias Juríd¡cas Contables y

Sociales, bajo su atr¡buciones establecidas en el artículo 109 literales b,c,e,g, del
Estatuto Universitario, 'd¡r¡g¡r la act¡vidad administrativa, académica, designar a los

directores, tomar acciones para la mejora cont¡nua, emita el informe de
^-^^^r^-^;^ ¡^ l^ ^.,^^^^^¡A^ ¡^ l- E^^. .^l^ D.^f^^¡^^^l ,,1¡ 't-'..i^-^ U¡r¡la¡ír rrv¡wcverrera uE .a ou.P(,r r§rv

Gastronomía, y/o cierre de la actividades Académicas de dicha Escuela
Profesional otorgándosele el término de 30 días calendarios, a partir de la

notificación de la Resolución, cumpl¡r en rem¡tir a su despacho la propuesta y
procedimiento, bajo responsab¡lidad.

3.. Dispóngase a la Decana de la Facultad de Ciencias Juridtcas Contables y

Sociales, emitir la resolución de cumplimiento y celeridad, en todos los procesos,

requerimientos, solic¡tudes, que presenten los estudiantes egresados y

matriculados en el semestre académico 2022-1,. De la Escuela Profesional de
Turismo Hoteleria y Gastronomía.

4,- Dispóngase que dentro del plan a presentar; la Decana de la Facultad de
Ciencias Juridicas Contables y Sociales al despacho rectoral, deberá contener el

empadronamiento (reg¡stro) de todos los estudiantes matriculados y egresados de
la escuela antes citada, asl como mantendrá 03 reuniones con la finalidad: de
poner en conocimiento la situación de la Escuela Profesional, las estrategias a
seguir para que los egresados concluyan con sus trám¡tes de titulo y/o grado de
bach¡ller, y la propuesta a los estudlantes de pregrado el cambio a otra escuela
profesional de la Universidad y la filial de Cusco, Andahuaylas, sin costo alguno
en el trámite de convalidación y/o homologac¡ón, con la finalidad que estas
reuniones así como las declaraciones juradas de aceptación serán parte del plan
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de cierre o (suspensión) de la Escuela las mismas que serán medios que
verificación informara y remit¡rá a la Sunedu.

5.- Tómese como recomendac¡ón, ten¡endo la infraestructura, los laboratorios y
¡lamáa al can¡i¡ia ¡¡ ¡a afra¡a la I lñ¡1,á'.ci.lá.1 9ar' 

'áná 
.la a¡Áñ^iác Añli^á¡.|á§evt r,!.u r.uv

(UPC), en L¡ma, con las carrera de Administración en Turismo y Hotelería, el

m¡smo que se puede ofertar en la universidad tecnológ¡ca de los Andes, quedando

al cr¡ter¡o de la Decana y la comisión de traba¡o que estrará integrada por la
Dirección de Planif¡cac¡ón y Desarrollo Univers¡tar¡o, la Dirección General de
Administración . los docentes de la Escuela Profesional de Turismo. v Calidad

6. El procedimiento aplicar deberá tener la observancia y cumPlim¡ento de los
establecido en la Resoluc¡ón de Consejo Directivo N' 't'11-2018-SUNEDU/CD del
10 de setiembre de 2018, que aprueba el Reglamento del Proceso de Cese de
Act¡v¡dades de Universidades y Escuelas de Posgrado, y sus mod¡ficatorias, (en

-¡^l^^.^ O^^l^-^^+^ ¡^ 
^^^^\ 

f,a^¡;^-+^ O^^^1..^iÁ- ¡^l 
^^^a^;^ 

ñi¡¡¡fi!¡ lloaiüs¡ii¡ iiü, -\_Yi<¡¡¡iüiaau Ug veirs,r, usr vvrr§lrjv
096-2019-SUNEDU/CD del 22 de julio de 2019, publicada en el diario oficial 'El

Peruano" el 23 de jul¡o de 2019, entre otros, modifico los artículos 15, 26, 27 y 28
e incorporó los artlculos 29, 30 y 31 del Reglamento de Licenciamiento. Asimismo,
estableció los escenarios para la modificación de licencia institucional,
consionando los requisitos aplicables oara cada uno de ellos. así c¡mo los
pr¡nc¡pios de razonabilidad, sostenibil¡dad y mejora, y riesgo de incumplimiento,
para la evaluación de los indicadores de las CBC aplicables.

Siendo el desistimiento volunta¡¡o como una consecuencia d¡rec{a de la decisión
de la universidad, en el ejerc¡c¡o de su propia autonomía, de desistirse o cesar su

^fér+á 6.1! r^.li\rá -ñrrtñráñtác ¡r aclahlo¡irniantac n¡rr !¡ n¡ tc r:¡¡¡eqnon¡le famhién-P: uij¡ q¡ t¡ü-,

superv¡sar que el proceso de cese voluntar¡o se desarrolle en los términos
previstos por el Reglamento Cese, a fin de que no se afec{e la cont¡nuidad
educat¡va de los estudiantes. Establecido en e¡ Artículo I Cese de act¡vidades
voluntario El plazo de cese debe ser informado con una anticipac¡ón no menor a

6 meses al inicio de su eiecución.

Literal a) del Articulo 13 Empadronamiento de estudiantes, egresados, graduados

y titulados Las universidades deben remitir la información sobre sus estudiantes,
egresados, graduados y titulados, en el med¡o de presentación que establezca la
Sunedu. Hito 2. Supervisión de la continuidad del servicio educativo y suspensión
¡^ ^^ñ!,^^^r^,¡- tl,.ñ^.^l -, I )^t A.1i^,,t^ 7 

^^^^ 
Or^-i^.!rr^ t ¡ ,r¡lra¡¡i4¡4¡¡ ¡¡iiiJ Uu¡ivvi¿CaiiiiC aia¡iii-i<¡¡ i, ¡ üü¡ iir rrwu.v tvu¡eo¡vv

deben interrump¡r unilateralmente la prestación del servic¡o educativo durante el

semestre o ano académico en curso, a partir del inicio del cese. Articulo 6 Nuevas

admisiones en universidades en cese Las universidades se encuentran impedidas

de admitir y/o matricular nuevos estudiantes, desde la fecha donde se resuelve el
cese del establecim¡ento y/o programa autorizado. Hito 3. Mecanismos de

continuación de estudios Numeral 7.2 del artículo 7 Med¡das para un cese
ordenado La universidades en proceso de cese deben adoptar las medidas
correspondientes para asegurar que sea un proceso ordenado y no afecte la

continuidad de los estudios n¡ el ejerc¡c¡o de los derechos de sus estud¡antes,

egresados, graduados y/o t¡tulados
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7.- Estando el Turismo como polít¡ca Nacional y cons¡derado por CEPLAN como
pr¡oridad nacional, con autonomía de los gobiernos regionales, y siendo las

universidades focos de desarrollo de los departamentos donde funcionan, es
necesario que la Decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas Contables y

Soclales y la comrsrón que ella d¡sponga, mantener reun¡ones con la Dlrecc¡Ón

Regional de Cultura de Apurímac, con la finalidad de coordinar y/o tomar
conocimiento del Plan Estratég¡co Reg¡onal que se tiene al 2030, en el cual se

encuentran estrategias para el Turismo en el Departamento, y abrir más la visión

del planteamiento y decisión que vayan a tomar.

8.- El señor Rector, a la recepc¡ón del informe deberá agendarlo ante al Consejo
Universitar¡o para el procedimiento correspondiente.

Es todo en cuanto se puede informar a su despacho para la implementación de

las recomendac¡ones. Atentamente. Auditora Académica, Abog. María Verónica
Daña Fcninaza

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el tema está refer¡do, a tomar acciones, respecto
a la escuela profesional de turismo, Hotelería y Gastronomía, para que ya de una
vez decidamos.

Dr. Toribio Tapia Molina. esto se debería devolver a Decanatura, quien es la
Unidad Académ¡ca, luego debería comunicar con las acciones, habla de dos
cosas, de cierre y luego hacer un plan de retornamiento para ello que coordine
con la política Regional.

CPC: Donato Ccoica, las recomendaciones de Control lnterno son claras, que
insfáñ.iá r{aha imnlemcntár éqn éñ ñrimera instanci4 d¿lra sar la f)ccanafttra v

como resultado de aquella elevara a Consejo Universitario, para su determinación.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, tengo entend¡do que la Decanatura ya emitió un
pronunciamiento.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, en realidad los informes no son contundentes,
antcnr{cmns ñrc va hah¡cndn rrn análisis más nrofunrlo vov a coinciclir v con e!

Adm¡nistrador, se deriva a la Facultad correspondiente, dado la autonomía de las
Facultades, y poster¡ormente el V¡cerrectora Académim hará el informe
correspondiente, conforme a lo que está ajustado a ley.

Dr. Toribio Tapia Molina, para mantener las vacantes, debe existir acciones
nrar¡i¡e ¡{arlaq ln¡ln lnc ccñricins á lnc Fsfud¡antes eso va oLrlioar SUNtrDU.
porque los que cesamos en Curahuasi, porque hasta ahora no hacemos
seguimientos, entonces debe existir un plan, si se va decidir que ya no habrá
admisión, el Vicerrector debe sacar algo general, para prever esa situac¡ón.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, el tema de creación, suspensión o cierre de
escr-relas Profesionales, reqr-!ie!'e toclo un proeedimiento qtle tiene sustento
jurídico, y que tiene que ver con el tema de su funcionamiento de los estudiantes
que están actualmente, de los grados que se otorgara, debe seguir los

l¡neamientos que están dentro de SUNEDU, no podemos aprobar aquí, con solo
informe de OCI, debe existir un plan de desarrollo.



Dr. Toribio Tapia Molina, en los exámenes anteriores, ya no se tuvo vacantes, eso
de alguna forma se debe regularizar, con un plan de trabajo para todos, para ello
debe existir una relación de alumnos, por semestre, para regularizar esa situación.

Dr. HLrmbedo A¡évalo Mezarina, no se sttspend!ó, s¡mplemente no hllt'o
postulantes, las vacantes estuvieron lanzadas, la cuestión seria rem¡tir el informe
de OCI a la Decanatura, pero nuevamente d¡go, el tema va derrumbar el sueño de
los justos y como vamos a tomar el tema de admisión en la Escuela de Turismo.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, viendo esto, vamos a d¡señar un documento que tenga
que ver mucho con el tema de adm!s!ón, en este semestre de la Escuela de
Tur¡smo.

ACUERDO, por unanimidad, remiür la Cath N" 21&2022-UTENJ/OC|-UTEA.
A la Decana del Facultad de Ciencias Jurldicas, Contables y sociales, a
efecto de que implemente las recomendaciones contenidas en el informe de
la Auditon Académica y eleve el plan corresPondiente al despacho
trr,.,.----.--^J- A--J/-t-- -- -^-.i-.',- -^- -, ----4.ti4i--a-

adecuado,

Otorgar el plazo de 15 días hábil*, Decana del Facultad de Ciencias
Juridicas, Contabl* y sociales, para que cumpla con prcsentar el plan, baio
apercibim¡ento.

Dr. Fly -lesús A.costa Valer, aprov. echo e! momento de este documento para
derivar al Decanato, a f¡n de semestre debe cumplir sus funciones la Decana.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, no se preocupe, nos estamos adelantando a eso.

7. Ca¡la N" 001 -MCU-MAU-UTEA-AB-2022
La Secretaria General da Lectura de la Carta N' 001 -MCU-MAU -UTEA-AB-2022.
Ael ll\lT^. Q^l;^i+-ñ^é ^+áñ^¡A^ ^^á ^^¿A.4^..16 ",^¿rñlá a ¿{^--^'{-- ¡l¿r¡fa¡d¡ci rvvri r v. vv'¡v'.qrr¡vo q!Üiaú¡vii úv¡r i,¿¡rc¡vrvr vv vr:rerr\e P¡qr rreqsse

por los miembros de la Asamblea Universitaria, miembros del Consejo
Un¡versitiar¡o, Consejo de Facultad y al mismo tiempo deslindamos
responsabilidades frente a la comunidad universitaria y poblac¡ón en general de
no ser atendidos.

D¡. Hi¡nibe¡to Aiévaio iviezaiina, ei iesu¡i¿¡ de esa ca¡ta, És iefeieñte a ponÉi el
conocimiento algunas acciones, fundamentalmente dentro de las escuelas de
estomatologías, situación del Tribunal de Honor, este documento ya no tiene
actualidad, mi opinión es que se retire de la agenda y se disponga su archivo.

ACUERDO: se archive.

8. Opinión Legal N''107, 109, 11O-UTEA-DAL

8.1 Opinión L€gal N" 1O7-UTEA-DAL
La Secretaria General da Lectura de LA Op¡n¡ón Legal N' 107-UTEA-DAL.
A.SUNTO: OP!N!ON LEGAL DEL B.ECUF-SO DE A.PELA.CION SOLIC!TA.DA. POR
EDGAR ACURIO CRUZ. Es honroso d¡r¡g¡rme al Despacho de su digno cargo con
fines de emit¡r opinión legal sobre el RECURSO DE APELACION solicitado por
EDGAR ACURIO CRUZ CON IA IA RESOLUCION RECTORAL N.185-2022-UTEA-
R de fecha 21 de setiembre del año en curso, actuados que han sido derivados a
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la Dirección de Asesoría Legal mediante proveído emitido por su Autoridad.
CONCLUSIONES.

Por los fundamentos antes expuestos, el recurso de APELACIÓN solicitada por el
Docente EDGAR A,Cl-lRlO CRI-IZ de la Univocidad Tecno!ógica de los Ancles
contra la Resolución RECTORAL N' 185-2022-UTEA-R de fecha 2l de set¡embre
de\2022, no puede ser amparada al no haberse adjuntado d¡cha resoluc¡ón y otros
medios de prueba que haga variar la decisión adoptada por el señor Rector de la
Universidad Tecnológica de los Andes. Y por tanto debe ser declarado
IMPROCEDENTE. Es cuanto se puede opinar para los fines consiguiente S.M.P.

^¡^-¿^-^^¡^ ^L^^ ^--^t¡^ 
oÁ-^¡.^- ia^;í^

^vvu. ^¡ ' 'a'vv rJsr ¡vl'r3¿- rvrsrra.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, como están escuchando, no tiene amparo
probatorio, por lo tanto la opinión es que se declare improcedente la apelación,
tanto más que el caso está en manos del Tribunal de Honor, qu¡en tiene que emitir
pronunciamiento, por lo tanto, se declara ¡mprocedente.

ACUERDO: por unanimidad, Declarar improcedente RECURSO DE
APELACION SOLICITADA POR EDGAR ACURIO CRUZ,

8.2 Opinión Legal N' 109-UTEA-DAL
La Secretaria General da Lectura de LA Opinión Legal N' 109-UTEA-DAL.

^or 
lrrr^. D^n^ nE oErrEE¡fir^e r Ao.toAt Ee At nt tilor rD ,E Añr'rc rtE

SERVICIOS A FAVOR DE LA UTEA.

Es honroso dirigirme al Oespacho de su digno €rgo, con fines de emitir opinión
legal en el ped¡do solicitado por doña JULIA FARFAN TANAKA quién solicita el
pago de la bonificación especial a favor de su cónyuge que en vida fue LUCIO
ALBERTO CASTRO TAMAYO al haber cumplido más de 25 años de serv¡c¡o

-¡^ t^ E^^..^t^ Tt-^¡^^;^-^t ¡^ E¡,,^^^:Á-,J^ l^ii¡iiaiJ ua §u L¡E\,E§\r r,vlrrv Lrwr.rlrE r rvrs§rvrlal \lE ¡-rJr¡ual,l\Jl I r¡E la
Universidad Tecnológica de los Andes.

Conclusión: Por los fundamentos antes expuestos, esta Dirección de Asesoria
Legal Opina porque PROCEDE el pago de la bonificación espec¡al por 25 años de
servicio a favor del Dr. LUCIO ALBERTO CASTRO TAMAYO al haberse
acretiitario que antes de uu tiecesr¡ itabía cunrpiitio cott pteslat selvicir¡s a ia
Universidad Tecnológica de los Andes por más de 25 años en forma
ininterrumpida, los que deben ser abonados a favor de sus herederos únicos y
universales DANNER ENMANUEL CASTRO FARFAN, TEDDY EMERSON
CASTRO FARFAN y JULIA FARFAN TANAKA en su condición de CONYUGE
SUPERSTITE. Atentamente Abog. Arnaldo Sánchez Mejía.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, de acuerdo á los fundamentos expuestos, le

corresponde al Dr. LUCIO ALBERTO CASTRO TAMAYO, la bonificación que
mucho de nosotros recibimos.

ACUERDO: por unanimidad, aprobar o! pago dE benef¡cios laboralee al
cumplir 25 años de servic¡os a favor del Dr. LUCIO ALBERTO CASTRO
TAMAYO y ser abonados a favor de sus heroderos únicos y universales
Danner Enmanuel Castro Farfán, Teddy Emerson Castro Farfán y Julia
Farfán Tanaka en su condición de cónyuge supérstite.

8.3 Opinión Legal N' 110-UTEA-DAL
UIIIVE6IMD maolóctct ot t¡s lxot¡
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Por los fundamentos antes expuestos, esta Dirección de Asesoría Legal Opina
porque PROCEDE el incremento remunerat¡vo a favor de la Magíster JUSTINA
CER-V, ANTES CARRION docente a t¡empo completo de !a Fscr-rela profesional de
Enfermería establecido en Ia RESOLUCIÓN DE ASAMBLEA UNIVERSITARIA N.
005-2018-UTEA-AU de fecha 06 de agosto del 2018, donde Ratifican LA
RESOLUCIÓN DE CONSEJO UNIVERSITARIO N' 1344-2018-B.UTEA.CU dEI

30 de julio del 2018 que aprueba un incremento remunerativo al haber bás¡co de
los Docentes Ordinarios de la Universidad Tecnológica de los Andes el nivel de

^ 
...,iti^- - úi^ÉÉ- ^^--l^¿^¡iÚ\,irr rLE .'ru^rrsr a urrr r tPv \,rrr r rPrct\,r,

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, la señora es docente contratada a plazo
indeterminado, no tiene condición laboral, no tiene categoria de Docente ordinaria,
sin embargo esta pet¡c¡onando el ¡ncremento, amparado en lo que los docentes
ordinarios, recibieron, Asesoría esta opinando que es procedente al haber básico
r- ,.- t.t^^^^¿^ ^...,:ti--s(, ur r L/vl¿Er rrE ar¡ rral .

CPC: Donato Ccoica, todos sabemos el tema de la aplicac¡ón de la Ley y de la
Carrera Docente, esta es una de las situaciones que se presentaron, cuando se
aplicó el aumento de las remuneraciones, la señora reclamo, que se cumpla de lo
contrario iría a SUNAFIL, razón por la cual se enero el oficio, para que Asesoría
I ^-^l ^,,^1,,,.., ¡^¡-€:-^ -: ^^--^----;¡^ ^-¿:--J^ 4!.-.!. -^^i^: ^ ^. ¡-.4- -lLega¡ evaiije )' Ucaiiiii¡ii¡E J¡ i¿r.ii i a§P\,l rVE' ErrLr(irr\,¡v VUE §u Pv§r\,lur I E§ \¡s§we Er

enfoque laboral, no veo en la parte de conclusiones, la Ley Universitaria, con
respecto a la carrera Docente, el incremento, como sabemos, que se ha ejecutado
corresponde a docentes ordinarios, porque esto generaría un precedente.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, de todas maneras en la línea de debate, habría
que estabiecer que si ie corresponcie un inqemento, no sé si marcancio aiguna
situación, pero que no se refiera a un docente ordinario.

Dr. Toribio Tapia Molina, la ley es bien claro, el artículo 80 habla de docentes, los
Docentes son 80.1 ordinarios, principales, asociados y auxiliares, extraord¡nar¡os,
en méritos, honorarios, que señale cada un¡vers¡dad, que no podrá el 10% el
numero total de docentes que dlcten en el semestre, contratados, que es ei caso,
que prestan servicio a plazo determinado, en los niveles y condiciones que jifa el
contrato, ella se ha indeterminado como contratado no está dentro de la clase de
ordinarios, para ello debió someterse a un concurso, ahora está en condición de
contratado, la ley Universitario es claro, la admisión a la carrera docente se hace
por concurso publico de méritos.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, t¡ene una condición especial, que no está dentro
de la Ley Un¡vers¡tar¡a, lamentablemente el Poder Judicial, general una confusión
en base al análisis de interpretación que hace, es una docente contratada a plazo
indeterminado, debería darse alguna salida, pero igualarla en cierto modo a lo que
le corresn ónde á Un docénte órrl¡nario desde ninorin nunto de v¡sta és mi oninión

l, f\t85i0¡!
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La Secretaria General da Lectura de LA Op¡n¡ón Legal N" 'l 1O-UTEA-DAL.
ASUNTO: INCREMENTO DE REMUNERACIONES DE DOCENTES QUE SE
lNDlCA. Es grato d¡rigirme al Despacho de su cargo, con fines de emitir opinión
legal en el pedido solicitado por la Magister Justina Cervantes Carrión, sobre

^^-¡:^:Á- ¡^ ñ^^--.^ 
^a--la.^ 

¡^iiiu¡ci¡¡EirrU uE r 9r r rur rsr avrvr rÉ§ crr ¡u v\,r r\¡rr,rul I v(, lrwElllE cr uEllt},rJ \,v¡rrP¡Erv us
la Facultad de Ciencias de la Salud - Escuela Profes¡onal de Enfermería

CONCLUSION:



Dr. Toribio Tapia Molina, se debería formar una comis¡ón para que haga un
análisis entre los montos ¡ntermed¡os, para ello el Vicenector y el Adm¡nistrador
podrían formar esa comisión, y podrlan informar cuál es ese aumento, asi se
aprueba en este consejo.

Est. Zenón Arce Alvarez, se debería tener cu¡dado para no deiar un precedente.

CPC: Donato Ccoica, es un tema más de evaluación presupuestal, que se debe
estudiar no solo el tema de ella, sino de otros docentes que t¡enen condición de
contratado, no olvidemos que tenemos un memorial que presentaron los docentes
contratados de Civil, justamente les dijimos que estamos evaluando para el

^-:-^-l^ -,.^ ^^ .¡^.i..^ ^ -l^^:ai^-^!Á- ^^- L^-- . .--Si§¡ijieiiiii ¡ieíi¡iisiic, vPi¡¡a¡¡o qr¡c sÉ úÉrrYE a yrarrr¡reaur\Jtr Para Yl.,¡E rrv¡ rrava urro
propuesta de un incremento a docentes de esta s¡tuación.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, aprobando el incremento a los Administrativos, y
dentro de ese grupo hay un gran grupo de indeterminados, parece que hay
similitud, entre ambos casos, ella quedaría sola, sin incremento, en el contexto de
i«.ls irabajatiores Urriver siiat itrs, pr.rtilía sel peiigroso, yo erriierrdo que a íutulo, que
no se atreverán a entrar por esta modalidad, porque saben el riesgo que corren, y
antecedentes hay en otras un¡vers¡dades, en el caso de docentes aux¡l¡ares que
ya son pocos, no sé cuánto v¡ene a representar este incremento, en el caso
auxiliar, o en su defecto, seguir con la propuesta que hizo el administrador, que
en el bloque de los contratados, podría entrar el ¡ncremento para ella.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el asunto no puede entrar dentro de los
contratados, ella tiene otro estratus, que es a plazo indeterminado, en base al
documento de Asesoría Legal, lo podemos derivar a Plan¡ficación, para que hagan
un estudio técnico económico, y nos dé un monto que se puede incrementar, que
no choque con la similitud con un docente Ordinario.

Dr. Toribio Tapia Molina, el otro día, nos hemos olvidado de los parciales, hemos
aprobado el aumento de los contratados a tiempo completo, y nadie se preocupó
de los contratados a tiempo parcial, conversamos con Donato, estaba
Planificación, se hizo una simulac¡ón para buscar un intermedio, pensando en eso
qrre se háoa una comisión, donde este oresente plan¡ficáción v remuneracionés.
porque ellos lo realizan.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, la mejor salida es remit¡r a la oficina de
Planificación para que emiia un informe técnico económico, respecto al contenido
de la Opinión Legal.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, esta profesora está perciblendo un sueldo similar a!

auxiliar,

ACUERDO: por mayoña, remitir toda la documentación a la Oficina de
Planificación, para que emita una propuesta de pago.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, ya que estamos en la línea de remuneraciones,
prrede ingresar e! documento de los Docentes a tiempo parcial, alleraremos e!

orden, para llegar a la hora.

La Secretar¡a General lndica que no está en agenda. Se deja para la próxima
sesión.
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Dr. Humberto Arévalo Mezarina, lo dejamos para la próxima sesión, en todo caso,
les pediría que ingrese el informe N" 008-2022 de Secretaria general, respecto al
cumplim¡ento del periodo de encargatura, de la Secretaria General, porque
cumple el 31 de diciembre, sería importante que tomemos decis¡ones, porque

^l .11¿:-^ ^-.,:^.^É^^ - Cl tllEñ¡ t L^., ^.'^ .^^iL:- t^ -^+ic^^-iÁ- !! -.-ijespi¡Ü¡' aa \¡¡Li¡ii!, tiiiviAiii¡aiÚ§ O \)\rrtLv¡J' 'ra), gus ¡qr¡r.var,r\Jrry s§v
demora, les pediría que tratemos eso.

I 8. lnforme N' 008-2022-UTEA-SG
La Secretaria General da Lectura del lnforme N'008-2022-UTEA-SG. ASUNTO:

l¡¡roRue DE coNcLUStoN DE ENoARGATURA DE SEoRETARIA GENERAL.
Me dirijo a Ud. con la finalidad de remitir el ¡nforme respecto a la conclusión de la
encargatura de la Secretar¡a General de la Universidad Tecnológica de los Andes,
que a continuación se detalla:
PRIMERO.- Que, mediante Resolución de Consejo Universitario N' 1405-UTEA-

CU de fecha 13 de mayo de\2022, que resuelve enc¿rrga a la Abog. Jiovanna Arce
ciei Castiiio ei cargo cie Secretaria Generai cie ia universiciaci -t ecnoiógica cie ios

Andes, con todas las funciones inherentes al cargo, siendo debidamente registrado

ante SUNEDU med¡ante el Oficio N' 1869-2022-SUNEDU-02-15-02 de fecha 26 de

mayo de 2022.
SEGUNDO.- Que, se pone en vuestro conocim¡ento, sobre la encargatura de la
c^^.^+^.í- ,:añÁ'ál ^' '6 ^' 'lñ¡^^ ál 2 l ¡6 .t¡^¡ABh'Á A^ 'r^aO ñ^' l^ ^' '6 -r ^r.¡¡.c¡¡!¡rüUU¡Vi-¡ iaj '\riJi ivi ü¡ qvü vi¡i¡iiai¡q -¡ v i \¡- üivrúrrtvrv Pvt ¡vYevvo

que por intermedio de su despacho emita la propuesta de designación y/o

encargatura de dicho despacho por el período que viere por conveniente, ello en

razón que oportunamente se t¡ene que registrar ante la SUNEDU y evitar retrasos

en la tramitación especialmente en el otorgam¡ento de Grado Académico de

Bachiller y Títulos Profesionales oue emite la Universidad Tecnológica de los Andes
y otros trámites inherentes al cargo. Es cuanto informo para los fines que convenga.
Atentamente Aboga. Jiovanna Arce del Castillo.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, solicito que este magno Consejo ratifique la
encargatura de la Secretaria General, a favor de nuestra Secretaria general Aboga.
Jiovanna Arce del Castillo, por todo el 2023, del 01 de enero del 2023, al 31 de
diciembre del 2023.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, plenamente de acuerdo, hemos v¡sto de cerca el
trabajo, pero habría que ver la posibilidad si es accesible de otorgade un par de
^*^á ^^ñ^ ^ñ ^+r^ó .li'á^^i^ñá. al ¡aca ¡la 1\ñl al aaca.lá ¿ló^órtáñóñt^.q¡ ¡vJ vvi¡iv vv vvPsr¡srr¡vrrrvJ

académ¡cos, propondría que sea por dos años.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, por mi parte no hay ningún inconveniente.

CPC: Donato Ccoica, la Secretaria es el brazo derecho del rectorado, eso sería
atribución de! R.ectorado, cuanto se refie!'e a tiennpo.

Est. Zenón Arce AMarez, pediría que se trate de enmendar el tema de las actas,
creo que ya estamos en orden, así como dice el señor administrativo, es atribución
del señor rector s¡ es por un año o por dos años, más que todo yo, evaluando el
tema, por un año estaría bien.
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Dr. Torib¡o Tapia Molina, son dos cosas diferentes, el despacho Rectoral t¡ene su
prop¡a secretaria, y la Secretaria general es otro, es general, es por eso que ratif¡ca
la propuesta el rector, entonces eso es básicamente, estrechamente trabaja con
el Rector, pero no es exclusivo, eso quiero aclarar, sin embargo estamos de
^^..^-,J^ ^^^ ^t ¿;^--^ -..^ r-^ -r--a^^,¡-auucr (r\J r¿\rr r cr tlEr r rP!, quE r ra Pral rrsa\¡u.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, considero que no hay ningún problema que ella
sea rat¡ficada por un año, no hay mayor problema, salvo el Consejo considere
otro plazo.

el lF DÓ. nor rrnanimida¡l nrnrro¡rar la enear¡raft¡ra .{é l, Sécrélariá
General Abog. Jiovanna Arce del Castillo del 0l de enero del 2023, al31 de
diciembre del 2023.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, hago conocimiento también y aprovechando que
el Doctor Ely, lo comentaba es un tema que corresponde a la Asamblea
I lnivar<ifaria résnÉ..Jñ á la cncaroatrrra .lé lás f)eeánas dc Ciencias dc la S¡h¡d v
Ciencias Jurídicas, Contables y Sociales, salvo que el Consejo Universitaria
considere como la anterior oportunidad que se presentó acá, este Consejo aprobó
con cargo de dar cuenta a la Asamblea general, pero en este caso, conversando
con la Secretar¡a General, le decía que mejor sería directamente a la Asamblea
Un¡vers¡tar¡a, no está para el día de mañana, tendríamos que señalar una fecha

^.¡-^^-,J:-^;^ ^- r^ ^,.^lÚii r\§.i¡¡rrrrEa \.rrrvEr§rlcrrra l9rl ra uual süv, PvrYuE
igualmente ellos tienen hasta el 31 de diciembre, si ustedes tienen a bien,
podríamos traer ese informe, que ya está presentado, el informe, 009 podríamos
traerlo a Consejo acuerde la encargatura de las Decanaturas, con cargo de dar
cuenta a Asamblea universitaria, esa seria las dos pos¡c¡ones, eso podríamos
comentarlo antes de entrar al siguiente punto.

Dr. Toribio Tap¡a Mol¡na, tenemos un comité electoral reconst¡tu¡do, tendríamos
que esperar como es su plan de proceso electoral, en función a ello, hasta que se
elija a los titulares.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, así sea no alcanza al 31 de diciembre,
necesrtamos actuar ya, despues se termtna el penodo, no se reglstra ta ftrma, y
vamos a tener un periodo largo para el registro de firma, para poder hacer
colaciones, por eso tra¡go a consideración.

Est. Zenón Arce Alvarez, en ese tema estamos claros, y siempre hemos hablado,
para que la universidad funcione bien deberíamos tener las autor¡dades
completras, esto no sería la excepción, pero tengo entend¡do que la Mag, Hilda
Loayza está pidiendo renuncia para el comité electoral, me imagino que va por el
tema que quiere elegiré como Decana.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, no se está rat¡ficando, estoy dando cuenta que
hay esa situación, a efecto de que en la próxima sesión de Conse.lo encarguemos
esa Decanatura, o se convoque a una asamblea extraordinaria en la cual se trate
ese tema.

Dr. Toribio Tapia Molina, creo que debería prever el Consejo Universitar¡o, en vista
que el periodo de registro de firmas es de mes y med¡o, entonces los que carecen,
son los oue ootaron el grado de Bachiller y titulados. oor la falta de firma. a modo

debe ser uel firma este vigente
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Dr. Humberto Arévalo Mezarina, entonces la siguiente semana, convocamos a
Consejo, para que se encargue con cargo de dar cuenta a Asamblea Universitaria,
a las Decanas, y para que no se me olvide, voy a emitir una resolución, donde
estoy ampl¡ando el contrato de los Directores y Sub directores, para que empiecen
- +.^l\^i-. ^t aAé^ ¡^ ^-.-^- ^^^)a^a^^- .' L^-^i^-a uae<¡jar er ¡srrra \¡s varYar ar,avelr¡\,q§, rrvrqrllr§,

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, mañana le hago llegar la propuesta.

La Secretaria General, hablando de la encargatura de las decanaturas, Consejo
Universitaria, puede en este acto, por acuerdo Unánime, incorporar este
Documento a !a agencla, po!'q'-!e ya estaba en agenda, pero por cuest¡ón de
remitirla a Asamblea Universitaria se extrajo, pero s¡ todo el Consejo Universitario,
por unanimidad, acuerda ¡ncorporar este documento, no hay problema, porque
llamar a la próxima semana hay que enviar este documento para que lo registre,
usted sabe que este documento en 45 días recién lo están registrando, pero si
Consejo Universitario aprueba en su totalidad

Est. Zenón Arce Alvarez, sobre el tema de colaciones, pregunto, hay alguna
dificultad que nos impida que podamos agendar este tema.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, la respuesta es que sí, es un Consejo
Extraord¡nario, no se puede.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, esto es competencia de Asamblea Universitaria,
la propuesta que emita el Consejo Universitario, tiene que ser rat¡ficado por
Asamblea Universitaria, en el caso que no ratifique, no hay problema, solicitaría
que se convoque para la sigu¡ente semana asamblea Universitaria y se resuelva
este tema.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, podemos continuar, retomamos a la agenda.

9. Oficio N' 0175, 0185, 0179 y 0189 - 2022-DIGAF-UTEA
9.1 Oficio N' 0175-2022-DIGAF-UTEA

La Secretar¡a General da lectura del Oficio N' 0175-2022-DIGAF-UTEA ASUNTO:
ctElat-rE EvñErrtcllft r\E r,^arr.r rrcrEceltTA r\¡.\ D/1E 4w^t 

^ ^ 
D,-\^ a nf.!§iaÍ:¡Vi¡ ¡ a L^¡ Lii¡E¡ira- ¡-r¡- r ¡'r\J\J _ r r\r-\r¡-ll I 

^lJ\J 
I \rl\

SCRL.

Tengo el agrado dirigirme a usted, con la finalidad de comunicarle que a través
del documento b) de la referencia Ayala Abogados SCRL, representado por su

sub gerente Abog. Hugo Em¡lio Ayala Pacheco, ha presentado su solicitud
reclamando el pago de sus servicios de asesoría legal correspondiente a los
-^-:^J^^ a^,1ñ., a^.)^. ^^L-^ ^l ^-'.:^..1^' l^ l\¡¡'\4E ^¡ !a¡L^ )^ aa )^ ¡'.¡:¡ ¡{¡lpea¡ÜüÜS ¿Vi¿ j ¿V¿Vt §(JÚiE ci Paa a¡Úurar¡ | ta L.,r\.r¡1r Elr rcr¿rra r¡E ¡É"t r¿(, Jurlrv \¡Er

presente año ha cursado a la Dirección de Asesoría Legal el Documento C)
mediante el cual se ha solicitado el ¡nforme correspond¡ente de los servicios
prestados.

La D¡recc¡ón de Asesoría Legal, mediante el documento, a) de la referencia ha
remiticjo ia opinión iegai en ia que conciuye que se debe procerier con ei pago ci

servicios a favor de la consultora, la DIGAF, ha efectuado la revisión del
expediente y se tiene lo sigu¡ente
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'l) Se t¡ene un contrato de locación de servicios profesionales, suscrito en fecho
05 de febrero del 20'19, en la que estipulo en su cláusula pr¡mero que se
contrató los servicios de la empresa o partir del 03 de enero hasta el 37 de
diciembre del 2079, con una retribución mensual de S/ 1,500.00, no adjunto

^ ^--^L^^:Á-. ^-í -:^É^ ^- l^ ^¡A.'^..1^¡csu¡uuiv¡¡ a¡gui¡a uE ouavr r¿crvrvr r U aPrvrravlwlrr cr§l lltl§lllv 9ll lw r,lof¡Dula
sexto indicó que lo empresa se compromete a presentar ¡nformes per¡ódicos;
siendo así se evidencia que en el expediente existen informes que
corresponden o los meses de marzo, abril, agosto, septíembre, octubre y
noviembre, por consiguiente de ser el caso solo correspondería el pago de
seis (06) meses.

2) Se t¡ene el contrato el locación de servic¡os de asesoria externo, suscrito el
04 de enero del año 2020, cuya vigencia según la cláusula primera es de
enero a junio del 2020, contrato aprobado con Resoluc¡ón Rectoral N' 003-
2020-UTEA-R en lo que establece su v¡gencia de enero o dic¡embre del 2020;
igualmente, se ha revisado el expediente y se evidencio informes que
corresponde o los meses de: enero-junio del 2020 y (ulio. agosto y setiembre
del 2020 fuera de contrato), en opinión de DIGAF, corresponderfa lo
retr¡bución solo de los meses de vigencia del contrato, es decir de enero a
junio del 2020.

Por cons¡gu¡ente, señor, Rector, rem¡to el expediente a su Despacho, a fin de que
se ponga a con.sirle!'ación del Consejo Universitario o efeetos de su autorización
en caso que corresponda. Atentamente CPC Donato Ccoica Aiquipa

CPC. Donato Cco¡ca, este tema viene de abr¡|, adjunto sus rec¡bos por honorarios,
informes, y como corresponde hemos derivado a Asesoría Legal, para que de la
conformidad, como hemos escuchado, debemos pagar todos los meses, en ese
sentido esta, Admin¡strac¡ón reviso el ¡nforme, mes por mes, relac¡onando con el

^^i^ -^^^- 
¡^l a^'l r''1'' -l a^a^ i-..^lcÜiiaíaiÜ! i;Uiiiu iae¡iiu§ ¡l¡ajai-auv §vrv ovJurrrcllr -crr rrrc§e§ \¡Er z.v tv , sr ¿v¿v rguarr

y es lo que hemos puesto en conocimiento, pero que tienen los otros documentos,
de los otros meses, lo que se advirtió es que después de esta situación, aparczca
otros documentos, hay esa posibilidad, si se aprueba este pago, precisar en el
acuerdo que es ún¡co pago que está sustentado.

Dr. iiumberto Arévaio iviezarina, en cierto mocio porlemos consicierat irreguiar su
actuación porque era servidor de la Dirección Regional del trabajo, en el tiempo
que está planteando que ha desarrollado laboren la universidad, entend¡endo que
puede ser una labor de su empresa, no está fundamentado la existencia de su
empresa, solamente la condición de que trabajaba con su hija, en tal sentido los
documentos amparan un trabajo realizado en un tiempo que no tiene n¡ngún
resultado, no se obtuvo nada, porque no hay ningún documento que demuestre
que el señor ha trabajado, en consecuencia, concordaría con el señor
Administrador, que solamente se le pague los meses que de alguna forma este
amparado con documentos, como un solo pago, en esa línea seria el acuerdo.

Est. zenón Arce Alvarez, es un precedente que la ex gestión ha incurrido en
demasiada irregularidad, esperamos que en algún momento salga un ¡nforme

ACUERDO: por unanimidad, que se le pague por los ,rreses sustentados en
el expediente, como único pago.
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9.2 Oficio N" 0185-2022-DIGAF-UTEA

La Secretaria General da lectura del Oficio N' 0'185-2022-DIGAF-UTEA ASUNTO:
SOLICITA APROBACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO (CAPACITACIÓN) DEL
PERSONA.L NO DOCENTE - UTEA. 2022. Tengo e! agrado de dlrlgirrne a Usted
con la finalidad de comunicarle que, en fecha miércoles 21 de setiembre 2022,
con part¡c¡pación del Sub Directoi de Recursos Humanos, Responsable del Area
de Gestión del Desarrollo, la Directora de Planeamiento y Desarrollo Un¡vers¡tario
y el suscrito, se ha realizado una reunión de trabajo en la que se analizó el plan

de capac¡tac¡ón elaborado y presentado por la responsable del área Gestión del
Desarroiio CPC Rosario Aiiauca Cahuana. Dicho cjocumento contempia ios

siguientes componentes y presupuestos:

Dicho documento contempla los s¡gu¡entes componentes y presupuestos

o Capacitación transversal S/ 23.500.00
¡ Capacitación en pasantía - -
. Capacitación específicos Si 83,307.00

Recoge además los resultados de la encuesta aplicada a los trabajadores cuya
sistematización forma parte del plan. En la reunión de trabajo se acordó ptiorizar

como primera fase las capacitaciones transversales, por contemplar temas de
interés ¡nst¡tucional. En tanto las capacitaciones espec¡al¡zadas se evaluarán baja
el criterio de costo beneficio y de ser el caso se autorizarían en concordancia con

los planes operativos de cada dependencia. Por lo que es pertinente su

aprobación Resolutiva del Plan de Desarrollo (capac¡tación) que se adjunta al
presente a efectos de proceder con su implementación de ser el caso se estará
atentó e su comunic,ac¡ón oara la st¡stentación respectiva Sin otro en particttlar

Aprovecho la oportunidad para reiterarle las muestras de mi estima y deferencia
personal Atentamente. CPC. Donato Ccoicca Aiquipa.

CPC. Donato Ccoicca Aiquipa, este documento es presentado por la Sub
Dirección de recursos humanos, tenemos un área de gest¡ón del talento Humano,
n¡¡a qe encaroá rlal dasárrnlln H¡¡mana nnn el oue ar-]enta !a Unlversidad, gste áreali::- --.- -ii:,'j:u';
estuvo haciendo algunas acciones en concordancia con los objetivos que están
previstos en el Plan Estratégico lnst¡tucional, el nuevo plan contempla
capacitac¡ón y acc¡ones de evaluación de desempeño del personal no docente,
que también están cons¡derados como criterios de evaluación con el modelo de

renovación de licenciamiento, nosotros habíamos exigido, cuales son los
-^^.,t.^)^^ )^ ^-a- A-^- ^^ñ --¡^^:^- ^ ^-a^- ^-i^-i.¡-¡ ¡^l.^_ ^^^+^É_l-.ieSU¡iaüOS O€ esia aíCa, CÜñ le¡aU¡iii¡ a e§ia. l"ii ¡vi ivaÚEo Y\,re -e vsus! I wr t!r'r I rPror

en el desarrollo de los documentos de gestión, estuvieron haciendo algunas
aclividades, nos presentaron esta propuesta, lo hemos revisado, aplicaron una
encuesta sobre el clima laboral, es necesario implementar alaguna acciones
desde la ópt¡ca de ta ¡nst¡tuc¡ón, habíamos previsto que se desarrolle activ¡dades
de capac¡tac¡ones transversal, y lo que se refiere capacitac¡ones específicas,
pasaria por alguna evaluac¡ón de costo benet¡cio, solicitaria la aprobación de esta
propuesta con énfasis en la capacitación transversal, en relación de temas
específicos, previa evaluación de costo y beneficio de cada Director'

Dr. Toribio Tapia Molina, si podría explicarnos más sobre capacitac¡ón
transversal.
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CPC. Donato Ccoicca A¡qu¡pa, está pensado clas¡f¡car en grupos, desde
d¡rectivos, hasta secretarias hay temas que se están considerando, como carácter
transversal como atención al cliente, eso nos involucra a todos.

I a Scnrafaria ¡eneral hav nfrn infnrmc ¡rrre nlantco clirenlamente !a CPC lVlariela

Rojas, la Directora de Planeamiento y Desarrollo Universitaria, em¡tiendo un
presupuesto específico, tanto para la capacitac¡ón transversal y específica, la
N'041, donde indica que para la capacitación transversal S/ 23,500.00 y Para la
capac¡tación específica, S/36,500.00 haciendo un monto total de S/60,000.00 y de
acuerdo a los estudios que hizo la planif¡cadora, me parece que son los montos
-.,^.--)-,^\.1u9 rEr r\rr ra vr/c aPr vvc¡r §s.

CPC. Donato Ccoicca Aiquipa, planiftcación, nos ha objetado el tema de los
S/83,307.00 a lo que hemos manifestado que en todo proceso para ¡n¡cios es
dif¡cultosos, empecemos con lo que tenemos, aquí la pr¡oridad para este periodo
que nos queda, ser¡a en el tema de capacitación transversal, algunas situac¡ones

-,.^ ^^ -^¡-l^- ¡^ ^--^^i¡^^ia- ^^-^^:c^^íIiij, ¡mPCñañieS qijii Sii Puiii¡ai¡ P¡v-Ei¡aa¡ É¡r LErrra§ uc vaPor,rrar,rvrr c§PE\,rrr\,v,

se evalúa costo y benefic¡o.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, entonces lo que vamos aprobar es que vamos a
juntar dos documentos el ofic¡o N''185 y el ¡nforme N'041, para aprobarlo como
tal.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, con relación de la capacitación que queremos
aprobar ahora, ya n hay t¡empo, el 08 y el 09 es fer¡ado, la capac¡tación transversal
no se va organ¡zar en ese t¡empo, mejor que esto se desanolle en los primeros
meses del año, ya con una proyección anual y no forzar a fin de año.

iii. ¡ úi¡O¡O ¡ apia ivio¡ir ra, ei leal¡a a¡E uaPaiJrr.r\,rur I Lr ál l§Yiil §al evr I c¡qulilldü
comunes para todo los trabajadores, y lo otro será por grupos, que tienen
funciones específicas, por ejemplo las secretar¡as de escuelas, tendríamos que
evaluar que temas son transversales.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, hay una posic¡ón del Dr. Robles, es ¡nteresante,
para ia época estaría desíasacio ia posibiiiciaci cie ciesarroiiar una capaciiación,
sobre ese tema en específico.

CPC: Donato Ccoica, el tema es que esté aprobado, en la ejecución debemos
darlo en este mes o el siguiente, sobre la capacitación en temas trasversales,
contempla por ejemplo, habilidades directiva, cultura organizacional, y clima
laboral, calidad y atencrón ef¡c¡ente y elicaz, también está dentro del reglamento
interno de trabajo, esos temas esta considerados, si está aprobado el documento
las actividades continúan al próximo año, las cosas nos favorecen si está
aprobado el documento.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, podríamos considerar la aprobac¡ón en parte, por
lo menos que se desarrolle la capac¡tac¡ón transversal.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, la conclusión de un año calendario, no necesariamente
va cortar la actividad administrativa, entonces entiendo que s¡ aprobamos este
documento, vamos a dar luz verde a la capac¡tac¡ón del próximo año, soy de la
idea, aprobar la idea, para que se empiece con la capac¡tac¡ón.
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Dr. Humberto Arévalo Mezarina, el tema es económ¡co, si vamos aprobar para
ejecutar el presupuesto este año, ese sería el punto, s¡ vamos aprobar con el
presupuesto, ya no va alcanzar, porque se agota a f¡n de año, o aprobado esto,
quede el presupuesto y se ejecute el próximo año.

CPC. Donato Ccoica, con respecto al presupuesto referencial que hacemos
menc¡ón al 31 de d¡ciembre de cada año, las actividades que no hemos ejecutado
quedan pendiente, pero los presupuestos siguen ahí, en el tema de los fondos de
la universidad.

D!'. Humberto Arévalo Meza!'¡na, debemos .eco¡dar que )ra tr-rvimos problemas
con SUNEDU, fue una discusión.

Dr. Toribio Tapia Molina, la propuesta al asunto es presupuesto para el plan de
desarrollo y capac¡tación, y la referencia la resolución N'1476, en la cual menciona
5/60,000.00. Pero no está acompañado del plan.

D!'. Hr-rmberto Arévalo Meza!'ina, e! N' '!85 es e! plan, el N'041 es eomplementario.

CPC. Donato Ccoica, los gastos, está pasando por planificación, todos conocemos
hemos, habiendo un requerimiento primero pasa por planificación, no sé cuál es
el criterio, pero tal cual está aprobado, el usuario viene a administración, ya me
aprobó planificación sign¡fica plata por esa razón estamos en discrepancias con

^láñ;fi^á^;ÁñPrs, ,r, 'vev¡v, ,¡

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, mi opinión es que se apruebe en parte este plan,

fundamentalmente para la ejecución de las capac¡taciones transversales.

CPC. Donato Ccoica, si b¡en muchos colegas, dij¡mos que está aprobado en el
PO!, pero este tiene dos componentes fundamentales, r-lno de lngresos y ot!'o de
egresos, s¡ tengo liquides bien, si no, no va, en el tema de capac¡taciones
trasversales no está s¡stematizado aun, la cantidad de beneficiarios son varios,
las habilidades directivas no es transversal, por lo pronto lo que es cultura y clima
laboral podría ser, el resto tendría que estar sujeto a los cambios normativos.

Dr. Humbedo Arévalo [\4ezarina, lo que podrfamos aprobar es e! plan de
capacitación en temas trasversales.

Mag. Bon¡facio Robles Aguirre, encontré tres documentos, uno de S/60,000.00
para capacitación transversal y específica, el otro la resolución de aprobación del
presupuesto del año 2022, y el otro el plan de desarrollo institucional, no encuentro
un programa de capacitac¡ón, cuando es transversal, el número de beneficiarios,

-.,^ ¡^--..1^ ^^ L^-Á -^ ^..:^¡:^-.¡^ ^l ^l^- J^ ¡--l^:^ -^ei iiempü qije m€üiañie qije iU¡i¡iuia§E a¡a¡4, ¡riJ c^r)rrerr\¡v cr Prarr vE rrG¡uqiv, rr\r

vamos a dar carta blanca de un monto económico que corresponde a un
presupuesto del año 2023, no pude ser, no estoy de acuerdo que se apruebe,
tiene que ser un trabajo formal para el próximo año.

Est. Zenón Arce AMarez, dando un poco de v¡s¡ón al oficio, no está específico, es
aigo genérico, perque supongo porque ia administración sabe cuánias secretarias
tenemos en la universidad, de acuerdo a eso se debe acomodar el tema de
planiflcación y la economía, pienso que se debería presentar un plan de cuantas
personas se van a capac¡tar, en que t¡empo, quienes los van a capacitar, cuales
son las sanciones, y a qué fin llegamos.
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CPC. Donato Ccoica, para aclarar algunas precisiones, en el documento s¡

contempla el número de trabajadores, y la necesidad de hacer las caPacitaciones,
y los demás que se han identificado como resultado de la encuesta que se han
aplicado, están en los documentos, lo que solic¡tamos es que se apruebe, s¡ no

t- ^..^ -:¡^empezamos ese eS ei PíOD¡ema, ¡ü qije P¡üv cú que §E P r,r'rvE 'o r¿oPavrravr\,¡r

transversal, los temas que están contemplados podamos meiorar, definitivamente
sí, pero sobre la base de este presupuesto que es S/23,500.00 que puede ser
menos, quizá se hace una sola actividad y que obv¡amente para el desarrollo de
estos temas vendrá quien va capacitar, cuando será.

Dr. iiumberto Arévaio Mezarina, insisto, ciacio ia situación que esiantos
considerando, este plan de capacitación y en la línea que consideramos la enorme
falencia que tienen los trabajadores en tema de condiciones para prestar servic¡o

a nuestros usuarios a nuestros estud¡antes, mi posición es que aprobemos en
parte, solamente referida a la capacitación transversal, y solicitando que el
Administrador, una vez cumplida el tema, presente un ¡nforme detallado sobre el
plan de capacitación, y que solamente tiene que estar referido al clima
organizacional.

Dr. Toribio Tapia Molina, hace rato aprobamos rat¡ficamos el aumento básico de
los trabajadores, y el segundo acuerdo que propone la comisión, es una
recategor¡zac¡ón. esta estará suieto a la modificación del MOF v ROF. si vemos
técnicamente está aislado, por otra parte transversal, las habilidades d¡rectivas,
no todos van a tener esas habilidad, si aprobamos lo transversal, plantearía que

este año presente para aprobación de las activ¡dades correspond¡entes del 2023.

Dr. Humberto Arévalo Mezarina, habiendo dos posiciones ¡remos a votación, uno
es qlre se aoruehe para el próximo eño, o qlle se réJ¡re de le ágenda v olle se
presente el próximo año en los primeros meses del año, y mi pos¡c¡Ón es que se
apruebe de manera parcial solamente en el monto de 5/23,500.00 para

capacitación transversal.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, había indicado que en el mes de diciembre, hay
r¡aear:innes hav acJividad a¡:adámica v administ!'ativa lecaloeda oue se haoa una

capacitación y se establezca los cronogramas, el tiempo es corto, en los primeros
meses del año hay pasividad, es vacaciones, tranqu¡lamente se puede hacer ahi,
con el presupuesto.

La secretaria general, ind¡ca que hay dos propuestas, uno es que se retire y que

se presente e! plan de capacitación en los primeros meses del año, y !a segunda
que se apruebe el plan de manera parcial, por el monto de 5/23,500.00 para las
capacitac¡ones transversales, vamos a votac¡ón.

) Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, apruebe parc¡almente

) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, apruebe parcialmente
\ T\- r^-:L:^'r^-:^ ¡¡^li-^ -.,^ ^^ -^¡i-^ -^.- -! -.Á..i+^ -¡-i iií. a oi¡üiÜ ¡ aP¡a iv¡Ú¡¡i¡4, Vijrt §E relrlE Pc¡lo er Prv^lrrrU crr¡v

) Mag. Bonifacio Robles Aguirre, que se retire para el próximo año
Est. Zenón Arce Alvarez, que se apruebe parcialmente
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ACUERDO: por ¡nayoría, se aprueba Parcialmente, el Oficio N" 018s2022-
DIGAF-UTEA SObTE IA APROBACION DEL PLAN DE DESARROLLO
(áAPACITACIÓÜ DEL PERSONAL NO DOCENÍE - UTEA 2022, con el monto
3/23,500.00 para la capacitación transversal.

Siendo a horas 01:04 de la tarde de la fecha ut supra, el Presidente levantó la

sesión pasando a suscribir el acta los asistentes en señal de conformidad, dando

fe la secretar¡a General, que al final de la misma suscribe.
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